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Zeitung verbreiten =Zeitung verbreiten =  
Wahrheit verbreiten =Wahrheit verbreiten =  

 
Bestelle ein möglichst großes Zeitungspacket 

und verschenke oder verteile sie gegen eine 

kleine Spende (mind.3 €) im Freundeskreis. 
 

Es gibt folgende Pakete:  
 
3 Zeitungen für 5€ incl. Versand 

25 Zeitungen für 25 € incl. Versand 
50 Zeitungen für 50 € incl. Versand 

75 Zeitungen für 75 € incl. Versand 
100 Zeitungen für 100 € incl. Versand 

150 Zeitungen für 125 € incl. Versand  (20 € Rabatt wegen Großabnahme)    
  

Wenn ihr sie gegen eine kleine Spende verteilt, habt ihr die Kosten 

mehr als wieder drin. Viel Spaß beim Lesen und Danke für eure Mit-
arbeit zur Entstehung einer vereinten neuen galaktischen Menschheit  
 

www.wirwww.wir--handeln.net/handeln.net/zeitungzeitung 

Ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest  

Die WIR-Zeitungs-Redaktion (Rechtschreibfehler inclusive..:-) 

  
die Wahrheit!die Wahrheit!  

Das ganze Universum           Das ganze Universum             

Hallo liebe Menschen!  
 

Wir sind friedliche Wesenheiten aus den Regionen Alpha Centauri, des Aldebaran, des 
Sirius, der Plejaden, des Orions, des Arkturus und vielen weiteren Sternensystemen.  
  

Wir haben euren Planeten schon immer besucht Wir haben euren Planeten schon immer besucht   
Eure Bibel ist ein einziges Zeugendokument dieser BesucheEure Bibel ist ein einziges Zeugendokument dieser Besuche  
 

Das ganze Konglomerat  aus Korruption, Angst, Arbeitslosigkeit, ökologischen   
Altlasten, Hunger, Atommüll, Wissenschaftswahn, Wasserknappheit und Vergif-
tung, Epidemien, Terrorismus, Bürgerkriegen, Spekulationen und wer weiß was  

allem, fliegt der Menschheit gerade weltweit um die Ohren!  Fortsetzung S.14 

Bist Du auch Bist Du auch im Bildeim Bilde?!?!  

„Heile uns von den    
Gefahren der Illusionen 
und erneuere unsere 

Wahrnehmung der 
Wahrheit. Denn die 

Wahrheit ist das Reich 
und die Liebe die Macht 
und Dein ist die Herr-
lichkeit in Ewigkeit.“ 

 
Euch allen ein frohes, 
erwachendes und ge-

segnetes Weihnachtsfest 

wartet auf euer Erwachenwartet auf euer Erwachen!! 

Ausgabe 4           Ausgabe 4           SpendeSpende 33€€ 
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Seit ewig hab ich euch gegeben, was alles ihr gebraucht zum Leben.Seit ewig hab ich euch gegeben, was alles ihr gebraucht zum Leben.  

 
Ich gab euch Wasser, Nahrung, Licht, lang hieltet ihr das Gleichgewicht,Ich gab euch Wasser, Nahrung, Licht, lang hieltet ihr das Gleichgewicht,  
habt urbar mich gemacht, gepflegt, was ich euch bot, betreut, gehegt.habt urbar mich gemacht, gepflegt, was ich euch bot, betreut, gehegt. 

 
Doch in den letzten 100 Jahren ist Satan in euch gefahren.Doch in den letzten 100 Jahren ist Satan in euch gefahren.  

Was in mir schlummert, wird geraubt, weil ihr es zu besitzen glaubt.Was in mir schlummert, wird geraubt, weil ihr es zu besitzen glaubt.  
 

  
umkreist mich sinnlos Tag und Nacht, seid stolz, wie weit ihr es gebracht.umkreist mich sinnlos Tag und Nacht, seid stolz, wie weit ihr es gebracht. 

 

Tiere ausgerottet und wer die Wahrheit spricht, der wird noch von euch verspottet Tiere ausgerottet und wer die Wahrheit spricht, der wird noch von euch verspottet -- 
 

kennt Habgier, Geiz und Hochmut nur und respektiert nicht mehr die Natur.kennt Habgier, Geiz und Hochmut nur und respektiert nicht mehr die Natur.  
Darum werde ich jetzt Zeichen setzen und euch, so wie ihr mich, verletzen.Darum werde ich jetzt Zeichen setzen und euch, so wie ihr mich, verletzen. 

 

Ich werde keine Ruhe geben, an allen meinen Teilen beben,Ich werde keine Ruhe geben, an allen meinen Teilen beben,  
Vulkane werden Asche spein, verdunkelt wird die Sonne sein.Vulkane werden Asche spein, verdunkelt wird die Sonne sein. 

 
  

was himmelhoch ihr habt errichtet, mit einem Schlag wird es vernichtet,was himmelhoch ihr habt errichtet, mit einem Schlag wird es vernichtet, 
 

und Blitze, wie ihr sie noch nicht kennt, lasse ich fahren vom Firmament.und Blitze, wie ihr sie noch nicht kennt, lasse ich fahren vom Firmament.  
Ich kann es noch viel schlimmer treiben, darum lasst den Wahnsinn endlich bleiben!Ich kann es noch viel schlimmer treiben, darum lasst den Wahnsinn endlich bleiben! 

 
--  denn ihr braucht mich, aber ich euch nicht!denn ihr braucht mich, aber ich euch nicht!  

 
Eure Mutter Erde 

Mutter Mutter Erde Erde spricht:spricht:  
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RoteRote  oder oder blaueblaue  Pille?Pille?  

Rote Pille (Wahrheit): Viele ahnen, dass es um unsere 

Welt schlecht bestellt ist, aber genaue Informationen 

sind in den gängigen Medien nicht zu finden. Zeitungen, 

Rundfunk und Fernsehen überschütten Sie im Gleichtakt 

mit den gleichen Botschaften. Diese sind gefüllt mit Be-

langlosigkeiten, Lügen, Halbwahrheiten oder sonstigen 
nutzlosen Ablenkungen von der Wirklichkeit.  

Es ist dringend an der Zeit, diese Barriere zu durchbre-

chen und Sie mit wichtigen Informationen zu versorgen. 

Es ist genauso dringend an der Zeit, Ordnung in unse-

rem Land zu machen. Die Politik hat komplett versagt 

und unser Land erstickt im Parteien- und Korruptions-

sumpf. Während das Volk immer mehr der Versklavung 

durch Behördenwillkür, Justizwillkür und Hartzspeisung 
zum Opfer fällt, stopfen sich unsere Politiker und einige 

Großkonzerne die Taschen voller, als Sie es sich in Ihren 

kühnsten Träumen vorstellen können.  

Auf der anderen Seite bringen sich Menschen aus Ver-

zweiflung und sozialer Not um. Unschuldige Menschen 

werden eingesperrt, weil sie eine Meinung äußern, die 

nicht erwünscht ist. Die sozialen Strukturen werden mut-

willig zerstört, genauso wie die wirtschaftlichen Struktu-
ren. Der Grund und Boden auf dem wir leben, wird ge-

nauso skrupellos ins Ausland verschachert wie unser 

Trinkwasser und andere lebenswichtige Ressourcen. Wa-

chen Sie auf, aber erschrecken Sie nicht über das, was 

Sie erfahren werden. Wenn Sie weiterlesen, dann ge-

schieht dies auf Ihre Verantwortung. Sie wurden gewarnt 

und können sich dafür entscheiden, lieber weiter in Ihrer 

Illusion zu leben und sich mit Brot und Spielen einlullen 

zu lassen oder nach der Wahrheit zu streben und sich 

und ihren Kindern eine gerechte, menschliche und wär-

mere Welt zu erschaffen. 

http://alles-schallundrauch.blogspot.com 

Blaue Pille (Illusion): Oder ignorieren Sie erfolgreich das stei-
gende Durcheinander um Sie herum? Reisen Sie gerne in 
fremde Länder, weil dort die Bewohner freundlicher sind als in 
Ihrer Wohngegend?  Fahren Sie ein gutes Auto und können 
noch die anfallenden Reparaturen bezahlen?   

Sind Sie beeindruckt wenn die neuen Zahlen zum Negativ-
wachstum neue Hoffnung machen? Sind Sie vielleicht sogar 
privat versichert und genießen das gute Gefühl wenn Ihnen 
Ihr Arzt eine besonders teure Mixtur aus der Giftküche der 
Pharmakonzerne verschreibt? Fühlen Sie sich gut aufgehoben 
in unserem Krankensystem? 

Haben Sie Angst vor den sich ständig vermehrenden Terroris-

ten, die auch schon in Ihrer Stadt gesichtet wurden?  Wissen 
Sie auch ganz genau, dass diese bösen Terroristen an allem 
Schuld sind und finden es besonders richtig, dass zu Ihrem 
Schutz die Bundeswehr in den entferntesten Winkeln der Erde 
Ihren Frieden mit der Waffe in der Hand verteidigt?  

Lieben Sie das vereinigte Europa, weil Sie jetzt nicht mehr Ihr 
Geld tauschen müssen? Genmanipulierte Tomaten aus Spa-
nien, und genmanipulierte Kartoffeln aus Italien sowie mit 
herrlichen Pestiziden veredelter Wein aus Frankreich oder anti-
biotikaschwere Forelle aus Schottland?  

Fühlen Sie sich gut informiert von 
unserer vielfältigen Medienland-
schaft? Fällt Ihnen auch nicht auf, 
das der Krieg seit 60 Jahren vorbei 
ist, weil beinahe täglich Sendungen 
daran erinnern, das Sie 
schuldig sind und zu 
dem blutrünstigsten 
Volk der Welt zählen, 
wofür Sie sich auch 

mächtig schämen und 
betroffen sind?  

Finden Sie, dass es über
-haupt keinen Grund zu 
Veränderungen gibt und 
wer da anderes verlau-
ten lässt ein Verschwö-
rungstheoretiker ist?  
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Wer seine Zeit und Energie mit Analysen und Kommentaren zum Mainstream verschwendet, 
ist den Demagogen und Intreganten schon auf den Leim gegangen. Obama, Merkel, Sarkozy, 

Brown und Berlusconi sind genauso austauschbare Marionetten wie Plasberg, Kerner, Beck-
mann, Illner, Maischberger und Will. 
 
Es macht auch keinen Sinn, an einem anderen Ort, mit anderen Leuten in einem neuen Medium     

dieselben Themen zu behandeln. Es ist ein fataler Fehler, wenn man meint mit Talkshows den     
Wirtschaftskollaps aufhalten zu können und ansonsten kann man der Spaßgesellschaft und dem   

Konsumwahnsinn weiterhin seinen Lauf lassen.  
 

Die Mißstände in unserem Land haben ein Maß erreicht, an dem man etwas tuntun  muss. Die abhängigen 
Bertelsmann-gelenkten Medien stoßen einmütig ins gleiche Horn, während die Bevölkerung am Aufwa-

chen ist, sich im Internet und alternativen Medien über die wahren Hintergründe informiert und an-
fängt, die Zusammenhänge zu begreifen. Was sich breit macht, sind Ohnmacht, Zorn und Fassungslo-
sigkeit. Wer die Kommentare unter der normalen Berichterstattung liest, erhält ein aufschlussreiches 

Bild von der derzeitigen Verfassung des Volkes. Und die kann man auf einen Nenner bringen: WIR ha-
ben die Nase gestrichen voll. 

 

Wir sind im wahrsten Sinne traumatisiert über interne Machenschaften der Regierung, die hinterrücks ge-

heime Verträge mit der Atomlobby schließt, über das Verlängern der Reaktorlaufzeiten, über haltlose und 
unqualifizierte Diskussion der Atommüll-Entsorgung, über eine Gesundheitspolitik, die einfach nur krank 
macht, über die Bildung unserer Kinder, die nur auf Leistung getrimmt ist und das Wesentliche nicht lehrt, 

über die systematische Ausgrenzung und Verarmung von ALG2-Empfängern, welche nur Spaltung im Volk 
verursacht, über eine Familienpolitik, die versucht, Kinder noch früher aus ihrer so wichtigen Mutterbindung 

zu reißen und über die Machtdemonstration der Regierung bei Stuttgart 21,  die sich das Recht zur Gewalt 
(O-Ton Angie) vorbehält. An dieser Stelle horche ich auf, hier wird es brenzlig für uns. Wenn der Staat vom 
Recht auf Gewalt spricht, dann kippt hier etwas Entscheidendes. Längst sind wir in der Diktatur angekom-

men, die sich noch scheut, sich diesen Namen zu geben, spätestens seit dem über unsere Köpfe beschlos-
senen Lissabon-Vertrag.  

Die Neue Weltordnung Die Neue Weltordnung (NWO) (NWO)   
Sie sind nicht mehr in Kansas, Ladies und Gentlemen. Sie sind auch nicht auf Pandora. Sie sind auf einem 
Planeten inkarniert, wo man Ihnen einredet, daß das Leben da draußen gefährlich ist. Daß überall Terroris-

ten lauern, die Sie umbringen wollen. Daß die Sonne Hautkrebs erzeugt. Daß Sie 
Schuld am Klimawandel sind, wenn Sie zu viel CO² erzeugen. Daß Sie sich eine 

tödliche Infektion einfangen können, wenn Sie mit Eingeborenen verkehren. Das Das 

meiste von dem ist gelogen. Inszeniert, um Sie in ständiger Angst zu halten. Denn wer Angst hat, ist leicht zu kontrollieren.meiste von dem ist gelogen. Inszeniert, um Sie in ständiger Angst zu halten. Denn wer Angst hat, ist leicht zu kontrollieren.    
Wir befinden uns auf einem Planeten, auf dem mächtige Interessengruppen uns vorgaukeln, daß sie uns vor Gefahren schützen wollen, 

während sie diese Gefahren selber in die Welt setzen, um mit den angeblich nötigen Lösungsschritten Geld und Macht zu erlangen. 
Sie nennen sich Illuminati Illuminati und benutzen geheime Gesellschaften und Logen, um  weltweiten Einfluß auf die Poli-

tik, Massenmedien, Militär, Medizin und Religion zu nehmen. Sie sehen sich als Elite der Menschheit an und 
glauben, daß sie über uns bestimmen müssen, da wir zu dumm sind, es selber zu machen. Aber wahrscheinlich 
sind wir nur zu gutmütig, und haben ihnen im Vertrauen an das Gute die Macht überlassen.  

Man spielt uns Demokratie vor, aber was wir wählen können, macht meistens nicht den geringsten Unterschied. 
Teile und herrsche ist ihr Prinzip. Aber dieser Planet hier ist nicht ihr Besitz. Auf diesem Planeten machen wir Auf diesem Planeten machen wir 

uns das Leben gegenseitig schwer, weil durch Zentralbanken und das Zinssystem überall künstlicher Mangel und uns das Leben gegenseitig schwer, weil durch Zentralbanken und das Zinssystem überall künstlicher Mangel und 

Verschuldung erzeugt wird.Verschuldung erzeugt wird.  
Menschen werden in Kriege gehetzt mit falschen Behauptungen. Horrorfilme zur besten Sendezeit im Fernsehen 

stumpfen die Menschen ab. Psychopharmaka trennen schon Kinder von ihren Empfindungen. 
Wir vergiften die Umwelt, weil uns sinnvolle technische Errungenschaften vorent-

halten werden. Ungesunde Nahrung und Mobilfunkstrahlung machen uns krank. 
Wir werden auf der materialistischen Ebene gehalten, da wir von der selbster-
nannten Elite als Sklavenarbeiter angesehen werden. 

Aber wir sind alle Teil der selben Schöpfung. Was wir dem anderen antun, tun wir 
uns selber an. Ich brauche keinen Avatar, um zu begreifen, daß ich ein geistiges 

Wesen bin, das in einen physischen Körper inkarniert ist, um Erfahrungen in einer 
Welt der Polaritäten zu machen. Waffen wirken vielleicht cool, aber sie geben ei-
nem keine Stärke, sondern Schwäche.  Sie zeichnen ängstlichen Menschen aus. Sie zeichnen ängstlichen Menschen aus. 

Menschen, die das Leben ihres Körpers für wertvoller halten als das anderer. Aber Menschen, die das Leben ihres Körpers für wertvoller halten als das anderer. Aber 

wir sind alle göttliche Wesen. Es sind viele erwachte Seelen hier inkarniert.wir sind alle göttliche Wesen. Es sind viele erwachte Seelen hier inkarniert. 

Wenn sich diese Hintergrundmächte als Elite der Menschheit ansehen, warum ist dann die Erde in diesem Zustand?  
 

Es sind hoch intelligente Menschen in den Logen. Wie können Sie zulassen, daß ein ganzer Planet ver-
giftet wird? Warum setzen Sie ihre Macht nicht zum Positiven für alle ein? Politiker haben nicht die Ab-
sicht, die Welt zu verändern, auch wenn sie das sagen. Sie sind dazu da, ein überkommenes System Sie sind dazu da, ein überkommenes System 

aufrecht zu erhalten. aufrecht zu erhalten. Von den eingesparten Militärausgaben könnte der Hunger auf der Welt komplett 
beseitigt werden. Keiner müsste mehr an Wassermangel oder Unterernährung sterben, wenn die Res-

sourcen gerecht verteilt werden. Wir könnten alle in Frieden leben, wenn wir erkennen würden, daß 
alle anderen genauso Teil der Schöpfung sind wie wir. Daß Unterschiede in den Religionen egal sind, 
weil jeder Gott nur in sich selber finden kann. 

Wir können uns alle gesund ernähren, wenn wir eine Landwirtschaft im Einklang mit der Natur betrei-
ben. Wir können Krankheiten heilen, wenn wir die Ursachen erkennen und nicht die Symptome be-

kämpfen. Wir wollen eine Welt, in der niemand wegen seiner Meinung ins Gefängnis gesteckt wird. Wo 
die Menschenrechte nicht ausgehebelt werden mit einem angeblichen Kampf gegen den Terror.  

Wo sich Menschen nicht über andere erheben. Wo sich Menschen nicht über andere erheben.   

Wo die Menschen in Frieden und Harmonie mit sich und der Natur leben.  
Sie können das ohnehin schon stattfindende Bewusstseinswachstum fördern, anstatt es zu unterdrü-

cken. Es ist an der Zeit unsere Stellung im Kosmos inmitten unserer Sternengeschwister einzunehmen  
  

Sind wir Sind wir wirklichwirklich  
so dummso dumm??  

www.bewusst.tvwww.bewusst.tv  
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Wozu brauchen wir Geld?Wozu brauchen wir Geld?  
Warum rennen wir dem Geld nach? 

Was bewirkte Geld in der Vergangenheit?Was bewirkte Geld in der Vergangenheit?  
Was bewirkt Geld bei uns? 

Warum gibt es Zins?Warum gibt es Zins?  
Wie sollte eine neue Geldgesellschaft aussehen? 

Was würdest Du tun wenn Du immer Geld hättest?Was würdest Du tun wenn Du immer Geld hättest?  
 

Geld ist ein Papierschein (Geld Schein) der Schein des Geldes...der Schein eines Wertes. 

Steckt dahinter wirklich ein Wert....eine Wertschöpfung, die auch nachhaltig ist? 
 

Geld erzeugte Frieden oder KriegGeld erzeugte Frieden oder Krieg  
Geld spaltet uns in Verlierer und Gewinner 

Geld erzeugt Mangel oder ÜberflussGeld erzeugt Mangel oder Überfluss  
Geld ermöglicht unermessliche Armut und unermesslichen Reichtum 

Geld blockiert unsere Entwicklung und unser gesamtes LebenGeld blockiert unsere Entwicklung und unser gesamtes Leben  
 

Wie wollen wir Geld in Zukunft nutzen? 
 

Was passiert 2012Was passiert 2012??  
 

Insgesamt gibt es für die Mayas 9 Bewusstseins-Schwingungen oder - Ebenen, die unterschiedliche  
Energiequalitäten aufweisen und deren Aufgabe es ist, der Schöpfung mehr und mehr Möglichkeiten  
bereitzustellen, Leben bewusster zu gestalten und zu erfahren: 
 

Jede der 9 Schwingungsebenen  durchläuft 13 Aspekte – Die Schöpferenergie („Gott“) erschuf die Welt - 
auch laut Bibel - in „7 Tagen und 6 Nächten“ – die das Bewusstsein vom Samen bis zur Frucht heranrei-
fen lassen - wie eine Pflanze! Am 7. Tag kann die Frucht nun gegessen werden, das entsprechende Be-

wusstsein kann kollektiv erfahren werden und ist für die breite Masse zugänglich  - es wird zur neuen 
allgegenwärtigen Realität. Deshalb geschahen im letzten Abschnitt meist Ereignisse, die die Welt beweg-

ten und veränderten. Das Interessante an den 9 Ebenen ist, dass sie zwar alle zu sehr unterschiedlichen Das Interessante an den 9 Ebenen ist, dass sie zwar alle zu sehr unterschiedlichen 

Zeiten starteten, jedoch alle Ebenen gleichzeitig enden werden. Die Zeit und damit verbundene Illusion, Zeiten starteten, jedoch alle Ebenen gleichzeitig enden werden. Die Zeit und damit verbundene Illusion, 

dass wir voneinander abgetrennte Teile sind, wird dann in der Form nicht mehr existieren. Der Bewusst-dass wir voneinander abgetrennte Teile sind, wird dann in der Form nicht mehr existieren. Der Bewusst-

seinssprung lässt den Menschen aus seinem Traum aufwachen und in die Wirklichkeit allen Seins durch-seinssprung lässt den Menschen aus seinem Traum aufwachen und in die Wirklichkeit allen Seins durch-

stoßen, wo in ewig alles genau so sein wird, wie es gewollt ist. stoßen, wo in ewig alles genau so sein wird, wie es gewollt ist.  
 

Die Mayas sahen die Illusion als eine Art Lebensspiel, um anhand der Dualität zu erkennen, welche Er-

fahrungen und Gefühle erlebt werden wollen und welche nicht – was ich bin und was ich nicht binwas ich bin und was ich nicht bin. Die 
Illusion bietet nämlich gewisse Erfahrungen von 

Angst und Leid, die in der Wirklichkeit gar nicht 
enthalten sind,  jedoch ein erweitertes Spektrum 
geben, um sich selbst besser kennenzulernen. 

Die Mayas akzeptierten deshalb negative Ereignis-
se wie Kriege, Terrorismus und Naturkatastrophen, 

die ebenfalls im Prozess 
enthalten waren. So 
sagten sie zum Beispiel 

auch ihren eigenen Un-
tergang/Aufstieg voraus  

 

DennDenn  erst eine Zerstörung gibt dem Bewusstsein erst eine Zerstörung gibt dem Bewusstsein 

durch eine Veränderung der Sichtweise, die nötige durch eine Veränderung der Sichtweise, die nötige 

Erweiterung, sich weiter zu entfalten Erweiterung, sich weiter zu entfalten und nach ei-
ner Vernichtung wie Phoenix aus der Asche zu 
steigen. Wenn wir uns einmal das Leben, das vor 

tausend Jahren existierte, betrachten,  können wir 
feststellen, dass die meisten Menschen ihr Leben ihr Leben 

in engen Grenzen des Möglichen erfuhrenin engen Grenzen des Möglichen erfuhren. . Es war 
unmöglich, an einem Tag auf die andere Seite der 

Erdkugel zu gelangen. Und es war unvorstellbar, es war unvorstellbar, 

sich im Internet mit der ganzen Welt zu vernetzen sich im Internet mit der ganzen Welt zu vernetzen 

und auszutauschen. Es gab Dinge, die einfach und auszutauschen. Es gab Dinge, die einfach 

nicht passieren konnten, aber heute dennoch ge-nicht passieren konnten, aber heute dennoch ge-

schehenschehen. . Das Leben läuft selbst heutzutage noch 

in einem festen alltäglichen Rhythmus und wer der Norm abweicht oder gar widerspricht, bekommt große 
Probleme. 
 

Doch was wir momentan beobachten können, zeigt uns, dass die eingefrorenen Lebensmuster, die in ihrem 
steifen Zustand verharren, auf immer mehr Bewegung und Widerstand treffenauf immer mehr Bewegung und Widerstand treffen  ––  was nichts anderes als Wär-was nichts anderes als Wär-

me erzeugtme erzeugt.. Und die ist auch notwendig, um eine Veränderung eines Seins-Zustandes, von Eis zu Wasservon Eis zu Wasser, 
herzustellen. So erleben wir gerade einen sich zuspitzenden Kampf, sowohl im Inneren als auch im Äußerensowohl im Inneren als auch im Äußeren. . 
Denn es ist mal wieder an der Zeit, da die Schlange ihre tote Haut abstreift, um in neuem Glanz die Welt zu 

erblicken. 
 

Der Eisblock beginnt immer stärker zu tropfen und sich zu verflüssigen. Eine größer werdende Wassermenge 
baut sich als unumgängliche Welle auf und reist alles mit sich, was ihr in den Weg kommt. Wir selbst ent-Wir selbst ent-

scheiden dabei, ob wir auf der Welle surfen oder ob wir uns gegen sie schmeißen, weil wir denken, dass sie scheiden dabei, ob wir auf der Welle surfen oder ob wir uns gegen sie schmeißen, weil wir denken, dass sie 

eine Gefahr darstellt und wir sie aufhalten müssen! Diese Angst vermittelt jedoch eine Gefahr darstellt und wir sie aufhalten müssen! Diese Angst vermittelt jedoch nurnur  der Verstandder Verstand, , der wei-
terhin die Kontrolle seines sinkenden Schiffes behalten möchte und um sein Überleben kämpft. 

 
Nun nimmt die Hitze aber weiterhin zu und man sieht schon Dampfblasen, die sich bilden. Deren winzige 
Partikel haben nun, da sie noch definierter und ffeiner sind, viel mehr Freiheiten und Wahlmöglichkeiten, was einer sind, viel mehr Freiheiten und Wahlmöglichkeiten, was 

sie durchdringen und somit was sie SEIN möchtensie durchdringen und somit was sie SEIN möchten. Hört sich das nach einem Aufstieg an?Hört sich das nach einem Aufstieg an? 

 Das sich Bewusstsein überhaupt entwickeln kann, setzt Das sich Bewusstsein überhaupt entwickeln kann, setzt   

zwingende Bedingungen voraus. Die Mayas wussten dies zwingende Bedingungen voraus. Die Mayas wussten dies   

und haben es in ihrem(n) Kalender(n) festgehalten:und haben es in ihrem(n) Kalender(n) festgehalten:  

28.10.2011 28.10.2011   
Ende ALLER Zyklen u. 
Beginn des 7.Tages! 

Länge 

der 
Unter-

zyklen 

99  
Universale Ebene: Beginnt 10. Feb 2011 - bewusstes Miterschaffen 

unserer Erfahrungen                                                                   

Bewusstsein: Einheit 

2011 und danach:      

? 

20  

Tage 

88  
Galaktische Ebene: Beginnt 5. Jan 1999 Erkundung unserer Galaxie                       

Bewusstsein: Ethik (was richtig und falsch ist – aus dem Herzen)

rapide Zunahme an Informationen und Ereignissen 

November 2010:     

? 

360 

Tage 

77  
Planetarische Ebene: Beginnt 1755 n. Chr. mit der industr. Revolution                      

Bewusstsein: Macht und Energie                                                        

Albert Einstein, Nikola Tesla, Edwin Hubble 

1992: das Internet und 

damit Beginn des Infor-

mationszeitaltars 

19,7 

Jahre 

66  
Nationale Ebene: Beginnt 3115 v. Chr. mit der ersten Nation 

(Ägypten) / Entstehung der Schrift. Bewusstsein: Gesetze / Moral   

Jesu Botschaft: Ihr seid göttlich 

16./17. Jh.:  die Erde ist 

nicht der Mittelpunkt des 

Universums 

394 

Jahre 

55  
Kulturelle Ebene: Beginnt vor 102.000 Jahren mit der Entstehung der 

Sprache. Bewusstsein: Gründe                                                                   

Kulturen bildeten sich und entwickelten die Kunst 

vor 8000 Jahren:       

Beginn der Landwirt-

schaft 

8000 

Jahre 

44  
Stammes Ebene: Beginnt vor 2 Mio. Jahren mit dem ersten schwanz-

losen Affe. Bewusstsein: Ähnlichkeiten – Unterschiede und Entwick-
lung des Verstandes, der Entscheidungen treffen kann / Feuer wurde 

nutzbar 

vor 160.000 Jahren:    

erster Homo Sapiens 

160. 

000 
Jahre 

33  
Familiäre Ebene: Beginnt vor 41 Mio. Jahren mit den ersten Affen                            

Bewusstsein: Reiz – individ. Reaktion (Wahrnehmung d. Individuums)

Fähigkeit des Farben-Sehens - Familien und Beziehungen entstanden 

vor 3,2 Mio. Jahren:    

die ersten Werkzeuge 

3,2 

Mio. 
Jahre 

22  
Säugetier Ebene: Beginnt vor 820 Mio. Jahren, Zusammenschluss von 

Zellen. Bewusstsein: Reiz – kollektive Reaktion in Schwärmen/Horden       

Lebewesen gingen von Wasser zu Land (Weichtiere, Fische, Insekten) 

vor 63,4 Mio. Jahren:    

die ersten Säugetiere 

63,4 

Mio. 
Jahre 

11  
Zellulare Ebene: Beginnt vor 16,4 Mrd. Jahren mit dem  Urknall                              

Bewusstsein: Aktion – Reaktion                                                   

Geburt unseres Sonnensystems, physikalische Gesetze 

vor 1,26 Mrd. Jahren:    

die erste lebende Zelle 

1,26 

Mrd. 
Jahre 

Was ist GeldWas ist Geld??   

Sehr sehenswert! Schauen auf www.youtube.de 

http://www.youtube.com/watch?v=TSX8dkD9sIE&feature=related
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TeslaTesla--TechnologienTechnologien  

fliegt der Menschheit gerade weltweit um die Ohren!fliegt der Menschheit gerade weltweit um die Ohren!  
Nikola Tesla, (1856–1943) das Genie gilt heute als einer der bedeutendsten Wissenschaftler des 20. Jahrhunderts. Er wird vielfach als »der größte Erfinder  aller 
Zeiten« bezeichnet. Er brachte uns unter anderem die Wechselstromtechnik, das Radio und die Fernsteuerung. Erst damit war es möglich elektrischen Strom 
über hunderte Kilometer hinweg zu übertragen. Für diese Leistung wird er in den Lehrbüchern genannt. Danach heißt es dann, habe er mit der etablierten Wis-

senschaft gebrochen und sei verrückt geworden. Aber die Faszination um die Person Tesla reißt nicht ab, im Gegenteil! Heute beschäftigen sich immer mehr 
Menschen mit seinen Experimenten und Erfindungen. Und immer mehr macht sich der Tenor breit, nicht Tesla hat mit der Wissenschaft gebrochen, sondern un-

sere etablierte Wissenschaft mit der Realität! 
 
Schon als Student kam ihm die Idee eines Wechselstromgenerators. Zu der Zeit von seinem Professor ausgelacht, bewies Tesla ein paar 

Jahre später der Welt das Gegenteil! Er konstruierte Generatoren und Motoren, die mit Wechselstrom betrieben wurden. Tesla war aber 
mehr als nur ein Elektro-Ingenieur. Er sah sich als Forscher, der das Universum studierte. Damals versuchte man elektromagnetische Wel-

len experimentell nachzuweisen, weil die Theorie deren Existenz vorhersagte. Heinrich Hertz hat sie mit einem Versuchsaufbau entdeckt 
und konnte nachweisen, dass es sich dabei um eine Transversalwelle handelt, das bedeutet, die Welle schwingt Senkrecht zur Ausbrei-
tungsrichtung. http://de.wikipedia.org/wiki/Welle_(Physik)http://de.wikipedia.org/wiki/Welle_(Physik) 

Später warf Tesla in die wissenschaftliche Diskussion ein, dass es sich bei der elektromagnetischen Welle um eine Longitudinalwelle han-
delt. Das bedeutet, die Longitudinalwellen schwingen parallel zur Ausbreitungsrichtung. Damit hat er sich von der etablierten Hochschulwis-

senschaft entfernt, weil man Weltweit den Versuchsaufbau von Hertz nachgebaut und seine Korrektheit bestätigt hat. Heute wissen wir, 
Hertz und Tesla hatten beide recht! Es gibt longitudinale und transversale EM-Wellen. Wer den experimentellen Nachweis sucht, wird bei 

Prof. Dr. Konstantin Meyl fündig  http://www.khttp://www.k--meyl.demeyl.de 
Unbeirrbar von seinen Wissenschaftskollegen schritt Tesla weiter zur tat, denn seine Experimente gaben ihm recht. Er entwickelte fernge-
steuerte (U-)Boote, die keine Energieversorgung an Bord hatten, sondern ihre Energie von einer Landstation gesendet bekamen. Diese Konstruktion wäre, wenn 

er es auf Basis der Hertzschen Transversalwelle gebaut hätte unwirtschaftlich, wenn nicht gar unmöglich! Er entdeckte dass seine Longitudinalwelle schneller als 
das Licht sein konnte und baute entsprechende Versuche und sicherte sich entsprechende Patente. Mit diesem Fakt machte er sich offen über Albert Einstein lus-

tig, denn nach der Relativitätstheorie kann sich nichts schneller als das Licht bewegen. Überhaupt konnte er sich Zeit seines Lebens nicht mit den Relativitätsthe-
oretikern anfreunden und kurz vor seinem Tod kündigte er die Absicht an, eine neue dynamische Theorie der Gravitation zu veröffentlichen. Dazu ist es nie ge-
kommen...Interessant in diesem Zusammenhang ist auch, dass das FBI nach seinem Tod seine privaten Unterlagen konfisziert hat. Natürlich aus Gründen der 

nationalen Sicherheit... 
Tesla konnte außerdem Erdbeben erzeugen. Er hat Zeitweise einen gesamten New Y orker-Häuserblock zum beben gebracht und als die Polizei seine Werkstatt 

betrat, beobachteten sie wie Tesla einen kleinen Kasten mit einem Vorschlaghammer von der Wand geschlagen hat. Diese Technik ist 100 Jahre alt! Wir können 
davon ausgehen, dass Erdbebenwaffen heute zum Repertoire einer jeden Supermacht gehören. Tesla hat ebenso festgestellt, dass seine Longitudinalwelle einen 
Effekt auf Mensch und Natur hat. Und wie immer kann man eine Technik zum Guten genauso wie zum Schlechten nutzen. Tesla hat mehrere Patente auf eine 

"Todesstrahlenwaffe" angemeldet, aber genauso ist bekannt, dass die amerikanische Oberschicht seine Frequenztherapie-Geräte benutzt hat. Für Tesla war klar, 
dass die Ursache von Radioaktivität nicht aus einem Stück Materie (z.B. Uran) rührt, sondern dass die Materie von einer äußeren Strahlung getroffen wird und 

dadurch Radioaktivität aussendet.  
 
Eine "aktuelle" wissenschaftliche Entdeckung ist, dass radioaktive Zerfallsraten von der Sonne beeinflusst werden http://grenzwissenschafthttp://grenzwissenschaft--

aktuell.blogspot.com/2010/09/beeinflussenaktuell.blogspot.com/2010/09/beeinflussen--sonneneruptionen.htmlsonneneruptionen.html. Tesla schloss durch eigene Experimente, dass die Sonne die Quelle der äußeren Strahlung ist 
und dadurch die Sonne natürlich radioaktive Zerfallsraten der Erde beeinflusst. Er wusste, dass die Sonne das größte Energiepotential für die Menschheit darstellt 

und bestätigte dies experimentell. Diese Energie der Sonne ist für jeden Menschen überall zu jedem Zeitpunkt auf der Welt frei verfügbar!  
Nikola Tesla und seine Erfindungen kommen nun ans Tageslicht: Sein »Weltsystem« der freien Energieübertragung hätte sämtliche Energieprobleme der Erde 

umweltfreundlich lösen sollen. Tesla und seinem Wirken wurde nun vom Jupiter-Verlag in Wien ein großes Symposium gewidmet. www.jupiterwww.jupiter--verlag.chverlag.ch   

  

Nikola Tesla erkannte, dass die wahre Energierevolution darin besteht, eine unbegrenzte kosmische Energiequelle anzuzapfen.  Nikola Tesla erkannte, dass die wahre Energierevolution darin besteht, eine unbegrenzte kosmische Energiequelle anzuzapfen.                                                    

Auf dieser DVD finden Sie die Vorträge, die am TeslaAuf dieser DVD finden Sie die Vorträge, die am Tesla--Symposium 2010 gehalten wurden. Referenten aus aller Welt erläutern Symposium 2010 gehalten wurden. Referenten aus aller Welt erläutern 

verschiedene Möglichkeiten, um solche kosmischen Energiequellen für die Welt und die Menschheit nutzbar zu machen:verschiedene Möglichkeiten, um solche kosmischen Energiequellen für die Welt und die Menschheit nutzbar zu machen:  

 Martin Häusler: Die wahren Visionäre unserer Zeit 
 Achmed Khammas: Zukunftstechnologien für nachhaltige Entwicklung 
 Mag. Jörg Schauberger: Das Geheimnis des Wassers und der Wirbelphänomene 
 Dipl.-Chem. Sabine Normann-Schmidt: Energetische Eigenschaften des Wassers  
 Prof. Dr.-Ing. Konstantin Meyl: Wechselwirkungen solarer und kosmischer Neutrinos 
 Harald Chmela/Wolfgang Zelinka: Live-Vorführungen zu Tesla-Experimenten 
 Michael Krause: Wie Nikola Tesla das 20. Jahrhundert erfand  
 Peter Stojanovic: Nikola Tesla – Meister der Elemente 
 Prof. (em.) Dr. Dr. Dr. h.?c. Josef Gruber: Raumenergietechnik – die Herausforderung  
 Dr. Dipl.-Phys. Thorsten Ludwig: Innovative Energietechnologien und moderne Physik  
 Hagen Ruff: Energiekonversionstechnologien der Firma Chava LLC 
 Prof. Dr. Claus W. Turtur: Nachweis von Vakuumfeldenergie   

 
Fortsetzung folgt! 

Anzeige 

http://www.jupiter-verlag.ch/
http://www.zabel-gmbh.de/
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Es ist an der Zeit, die schlafende Menge aufmerksam zu machen. Es macht Sinn aufzuklären. 

Möchten die Menschen wirklich vergiftet werden? Warum weiß niemand etwas davon?        
Warum wird das Thema in den Kontroll-Medien (z.B. Spiegel-Online) bewusst unterdrückt?  

Warum gibt es Aussagen von Bundeswehrmitarbeitern, die davon wissen und Antworten des 
Umweltbundesamts, das angeblich nichts davon weiß? Welchen Grund hat das Ganze?!  
Es klingt wie eine unglaubliche Horrorphantasie und doch haben neueste Enthüllungen bestä-

tigt:  

Im Rahmen eines US Im Rahmen eines US 

Flugzeuge weltweit  ei-Flugzeuge weltweit  ei-
ne ne 
umum--Brom Mischung Brom Mischung 

  

ChemtrailsChemtrails  
ChemieChemie--VerbrechenVerbrechen  

 

Einige hunderttausende Personen beobachteten bereits folgende Vorgänge: Fünf bis fünfzehn Flugzeuge kreuzen in 
ländlichem als auch städtischem Gebiet in einer Höhe von gut 6.000 Metern hin und her. Was sich im ersten Mo-

ment als Kondensstreifen dieser Flugzeuge ausnimmt, lässt bei längerem Hinsehen jedoch stutzig werden: Diese 
Kondensstreifen, die in einem regelrechten, riesigen Gittermuster ausgelegt werden, lösen sich auch nach Minuten 

nicht auf, sondern bleiben regungslos hängen. Dabei wird oft eine perlenschnurartige Anordnung des Kondensats erkennbar, die auch in eine Trop-
fenform auslaufen kann.  
 

Langsam aber stetig verbreitern sich die Kondensstreifen oder Tropfen nun im Zeitraum von 30 bis 60 Minuten und bilden dabei eine zähe, 
‚schlabbrige’, wolkenartige Masse, die wie am Himmel eingerührter Milchschaum aussieht. Die vermeintlichen Kondensstreifen verlaufen sich nun 

immer mehr zu Nebelbänken. Nach zwei bis fünf Stunden überzieht eine diffuse Nebel-Wolken-Schicht die Bereiche des Himmels, in denen die Flug-
zeuge zuvor gekreuzt sind. Eigentümlicher Weise bleiben die Ursprungsstreifen auch nach Stunden in dieser milchigen Brühe noch als weiße Schnü-

re erkennbar. Während dieser Zeit kreuzen die Flugzeuge in einem grobgerasterten Schachbrettmuster weiterhin über den Himmel – bis auch sie 
sich im immer dichter werdenden Dunst verlieren. Zwischen dem Beobachter und dem vormals blauen Himmel hat sich nun eine undurchdringliche 

Nebelbank geformt, die bald den ganzen Himmel eindickt. Lässt sich die Sonne irgendwo zwischen den Schwaden noch ausmachen, so ist sie oft 
von einem Lichthof umgeben, in dem sich ein blasser Regenbogeneffekt wahrnehmen lässt. Dieser Effekt ist auf die Brechung des Lichtes im Alumi-

niumpulver der Chemtrails, das heißt, der von den Flugzeugen ausgebrachten chemischen Streifen, zurückzuführen.  

 
Schon nach wenigen Stunden bricht die Lufttemperatur regelrecht ein, das heißt, es findet ein Temperatursturz von bis zu etwa 7 Grad statt. 

Gleichzeitig sinkt die Luftfeuchtigkeit uniform auf Werte um 30% ab. Dieser Effekt ist auf die den Chemtrails beigemischten Bariumsalze zurückzu-
führen. Bei Folgesprühungen innerhalb einer Sprühserie sinkt die Luftfeuchtigkeit weniger. Die nun einsetzende Kälte und Trockenheit hält sich 

hartnäckig auch noch nach Tagen;  in der Folge herrscht meist schönes, aber auffällig dunstiges, kühleres Wetter. Regenfälle bleiben in der Folge 
ausnahmslos aus. Es ist ebenfalls ein auffälliges ‚Ausbleichen’ des Himmels zu sehen. Blickt man zum Horizont, ist keinerlei blaue Tönung des Him-

mels mehr auszumachen. Nur noch ein fahles, weißes Band ist zu sehen, das bestenfalls vom Braunton 
fossiler Brennstoffe in der Luft eingetönt wird. Dieses Merkmal des ‚White Skies’, des weiß getünchten 

Himmels ist das verräterischste Merkmal der Chemtrail-Aktionen.                                                 

Diese Gifte führen zu chronischen Atemwegserkrankungen, Husten und Gehirnschäden...           Diese Gifte führen zu chronischen Atemwegserkrankungen, Husten und Gehirnschäden...           Autor:     

       Gabriel Stetter 

Oft erst nach Oft erst nach 
einer Woche einer Woche   

kehrt das kehrt das 
Wetter Wetter   

wieder zu wieder zu 
jahreszeitjahreszeit--
typischen, typischen,   

Werten Werten   
  

  

www.chemtrailswww.chemtrails--info.deinfo.de  

„Streifen am Himmel“ - Vortrag von 

Brigitta Zuber auf www.youtube.dewww.youtube.de 

Unbedingt anschauen!Unbedingt anschauen!  

Chemtrails über Dortmund im Oktober 2010  

http://www.youtube.com/watch?v=X5tGpvMvdE0
http://www.chemtrails-info.de
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          Neue  Medizin-Serie: 

Die  Gesundheits- 
 

Die KrebsKrebs  

 

Die Hepatitis  

Krebs ist ein wissenschaftlicher und gesellschaftlicher Krebs ist ein wissenschaftlicher und gesellschaftlicher 
  

ChemoChemo  ++  MedikamenteMedikamente  
  

Das ist Das ist MordMord  auf Raten!auf Raten!  

www.www.neueneue--mediz.mediz.inin  

Kann Krebs ohne Chemotherapie,      

Bestrahlung und Operation geheilt   

werden? Und das ohne Wunderheilung, 

Handauflegen und Heilkräuter?        

Wenn ja, warum ist das nicht bekannt? 

Fast jeder von uns hat Kontakte zu Menschen, die schon einmal eine Krebsdiagnose erhalten haben. Üblicherweise werden die meisten von ihnen 

bereits wenige Jahre später zu Grabe getragen. An den schulmedizinischen “Therapien” kommt so gut wie kein Patient vorbei. Nur wenige gehen 
mutig andere Wege – und überleben. Warum zweifelt aber so gut wie niemand am schulmedizinischen Erfolg, obwohl dieser mehr als ernüchternd 

ist? Das Ablaufschema bei Krebs-Neuerkrankten ist im Grunde immer dasselbe: Zuerst eine unfassbare Diagnose mit schweren Schocks und dem 
Ende der bisherigen Normalität, eine oder mehrere Operationen, radioaktive Bestrahlung und v.a. Chemotherapien bis zur offiziellen schulmedizini-

schen Resignation und Aufgabe. Am Schluss steht in den allermeisten Fällen der Tod. 

Bei Prominenten lässt sich dies sogar in der Öffentlichkeit durch die Medien beobachten. Beispielsweise an Patrick Swayze, der vor einem Jahr am 
14.09.2009 an Krebs starb. Die Bild berichtete noch am 29.01.2009 davon, dass er von seinen Ärzten “aufgegeben” wurde: 

„Seit Monaten kämpft Schauspieler Pat-

rick Swayze (56) tapfer gegen seine 
Krebserkrankung. Doch jetzt hat er alle 

Behandlungen abgesetzt. 

Ein Freund seiner Familie sagte: „Die Ärzte können 
nichts mehr für ihn tun. Man kann nicht mehr ope-

rieren, wir haben die Chemo gestoppt. Er verliert 
Gewicht und ist sehr schwach.“ 

Aber starb Swayze und auch alle anderen Krebspatienten tatsächlich an Krebs? 

Ein Fakt ist, dass uns Schulmedizin und Medien vorgaukeln, dass es im Grunde nur eine 

einzige Therapieform gegen Krebs gibt: Chemo! Auch Michael Douglas erfährt gerade ge-
nau diese “Therapie”. 

Bei Patrick Swayze wurde wenige Wochen vor seiner medizinischen Aufgabe zusätzlich zu 

seinem Bauchspeicheldrüsenkrebs auch noch Lungenkrebs festgestellt. Die Krebsdiagnose 

löst meist Todesangst aus – fachsprachlich: Mortalitätssalienz. Diese Aussage ist jetzt 
keine Überraschung, zumindest nicht für diejenigen, welche die Germanische Heilkunde 

etwas genauer kennen. Der Zusammenhang zwischen Swayze und dieser Meldung be-
steht darin: Lungenkrebs, bzw. meist auch als “Lungenmetastasen” bezeichnet, entsteht 

durch einen Konfliktschock mit dem Inhalt Todesangst. Fortsetzung nächste Seite... 

Das Volk wird nicht mehr ruhen, bis die neue Germanische Heilkunde,    

wiederentdeckt durch Dr.med.Mag.Theol. Ryke Geerd Hamer, legal ist! 

http://www.bild.de/BILD/unterhaltung/leute/2009/01/29/patrick-swayze/stoppt-krebsbehandlung.html
http://www.wahrheiten.org/blog/2010/09/21/die-groessten-luegen-der-welt/was-gesund-macht/
http://www.wahrheiten.org/blog/2010/09/21/krebsluege/
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Halten Sie sich von Chemo- und Strahlentherapie sowie 

von Impfungen besser fern, wenn Ihnen Ihre Gesundheit 
etwas bedeutet. Eignen Sie sich stattdessen die Biologie 

Ihres Körpers einfach selbst an. Die Art dieser Übernah-
me von Eigenverantwortung muss zwar vielfach erst neu 

erlernt werden, aber im Ergebnis sind Sie dafür die ab-
sichtlich und falsch geschürten Ängste vor Krankheiten 

los. Wer die Verantwortung für seine Gesundheit nicht 
selbst übernehmen will, der darf unser “Gesundheits-

system” selbstverständlich weiterhin in Anspruch nehmen 
und blind daran glauben. Die Frage ist allerdings, ob Ih-

nen dies viel nützt, denn Sie tragen ganz allein die Ver-
antwortung für Ihr Leben und Handeln. 

Dass dieses Dass dieses   niemalsniemals        
  

Routinemäßig knallhart übermittelte und ins Gesicht eines verunsicherten Patienten geklatschte Krebsdiagnosen, löst genau diese Todesangst bei 

vielen Menschen aus, womit dann eine sich selbst erfüllende Prophezeiung, z.B. durch die „scheinbare Metastasierung der Lunge“, beginnt. Interes-
sant ist, dass die Schulmedizin diesen Zusammenhang zwar offensichtlich kennt, ihn aber nicht versteht oder nicht verstehen will. Prominente 

Krebspatienten vermitteln uns immer wieder einen Eindruck davon, wie auch bei ihnen die Diagnose einen schrecklichen Schock auslöste. Außer-
dem wird in den Medien gern haarklein über die “modernen Chemotherapien” berichtet, denen sie sich unterziehen. Fragen Sie einmal Ihre Freunde, 

welche ebenfalls an Krebs erkrankt sind, wie “schonend” man ihnen ihr Schicksal beibrachte und was ihnen als die Allheillösung angepriesen wurde. 

18 Monate lebte Swayze nach seiner Diagnose Bauchspeicheldrüsenkrebs noch. Die Ursachen waren laut Schulmedizin Alkoholismus und exzessiver 
Tabakkonsum – wohlgemerkt wird das nur vermutet. Eine definitive Aussage zum Thema Krebsursachen bzw. ganz allgemein Krankheitsursachen 

gibt es unter Schulmedizinern schließlich keine einzige. Swayze starb also an den Folgen seines Krebsleidens. Völlig klar, oder? Die Patienten 
“erliegen immer nur ihrem Krebsleiden”! Wenn jemand “an Krebs stirbt” und er Chemo bekam, dann war die Todesursache nie die Chemo, sondern 

wir erhalten solche Aussagen wie “die Chemo begann zu spät”, “die Chemo hat nicht angeschlagen”, “die Chemo war nicht stark genug” usw.  

Wie auch, oder haben Sie jemals etwas Negatives über Chemo aus offiziellen Reihen der Mediziner vernommen? Der Spiegel veröffentlichte vor fast 

sechs Jahren einen eindrücklichen Artikel mit dem Titel “Giftkur ohne Nutzen“. Geändert hat dies jedoch rein gar nichts und das Thema wurde auch 
bisher nicht mehr aufgegriffen – Chemo als “Krebstherapie” ist bis heute immer noch streng verteidigter Stand der Wissenschaft. 

Chemo wird aus Prinzip nicht als Todesursache gesehen, denn es ist ja die wichtigste und angeblich einzig erfolgreiche “Krebstherapie” in der 

Schulmedizin. Dies kann daher natürlich niemals den Tod auslösen. Zumindest scheint dieser Gedanke in der Bevölkerung fest verankert zu sein. 

Dabei ist die Giftwirkung von Chemo durchaus bekannt, wie eben auch der „Spiegel“ offenlegte. 

TumorTumor
Ausbreitung von Metastasen Ausbreitung von Metastasen zu verhindern.                             zu verhindern.                             

SchulmedizinerSchulmediziner   als Metastasen ansehen, sind      als Metastasen ansehen, sind      
lediglich lediglich neueneue  KrebseKrebse ausgehend von ausgehend von neuenneuen  KonfliktschocksKonfliktschocks,                                                 ,                                                   
d.h. ausgelöst meist durch ärztliche Diagnose- und Prognoseschocks! Ein „Tumor“ besser gesagt eine „Schwellung“ kann niemals streuen!  
Und die Wirkung von Chemo und Bestrahlung auf das Gehirn? Sie ist grausam, dumm und endet wie soll es auch anders sein: tragisch.  

Einige Außenseiter wagen es zwar, den Mund dagegen aufzumachen, aber diese werden selbstverständlich mit allen verfügbaren Mitteln mundtot 

gemacht: Ihnen wird unterstellt, sie seien Wunderheiler, hätten eine falsche politische Gesinnung, wären geldgierige Betrüger usw. und der Fall ist 
klar. Durch diese pauschalen Verleumdungen sind die Kritiker erledigt und in der Regel ist damit auch ihre Existenz zerstört. Dr. Rath, Dr. Hamer 

und viele andere, wissen ein Lied davon zu singen. 

Ihre Wirkung auf die Patienten verfehlt diese Lügenpropaganda nicht. Wer möchte schon gerne zu einem angeblichen Wunderheiler oder sich einem 

Arzt mit vermeintlich politisch extremistischen Ansichten anvertrauen? Selbst wenn nicht alle Menschen gänzlich unkritisch diese Verleumdungen 
glauben, so haben sie doch zumindest ein ungutes Gefühl: “Was ist, wenn die Gerüchte nun doch wahr sind? Kann ich mich diesem Arzt voll anver-

trauen? Ach, lieber doch nicht, ich lasse besser die Finger davon.” 
 

  kommt kommt Morphium Morphium zum Einsatz:zum Einsatz:  
Morphium dreht das gesamte Gehirn um! Der Patient hat kei-Morphium dreht das gesamte Gehirn um! Der Patient hat kei-

tausende von Menschen tausende von Menschen 
qualvoll umgebracht und sterilisiert!qualvoll umgebracht und sterilisiert! 

Frankfurt - Prof. Dr. Peter Y oda war über viele 

Jahre Mitglied des berühmten Frankfurter Clubs, 
einer Vereinigung exzellenter Wissenschaftler, 

die Ableger auf der ganzen Welt haben. Nach-
dem er aus dem Club ausgestiegen ist, erzählt 

der Insider, übrigens zum ersten Mal in der Ge-
schichte des Clubs, wie Patienten und Ärzte täg-

lich belogen und betrogen werden. Mit schockie-
renden Einsichten erklärt er welche unglaubli-

chen Systeme dahinter stehen und wie Regierun-
gen und Pharmafirmen über Leichen gehen.    

Der Autor zeigt hemmungslos auf, wie falsch und 
gefährlich die heutige Medizin ist, ohne dass dies 

von der breiten Öffentlichkeit wirklich wahr     
genommen wird. Erfahren Sie, auf welche perfide 

Art erfolgreiche Therapien unterdrückt und statt-

dessen absolut nutzlose und krankmachende     
in unser tägliches Leben implantiert werden.  

www.vitaminvertrieb.comwww.vitaminvertrieb.com  

Es gelingt den Regie-

rungsbehörden als auch 
der Ärzteschaft bislang 

immer noch, der       
Öffentlichkeit, also    

Ihnen, einen Großteil 
dieser Informationen          

vorzuenthalten.  

 
Hoffentlich lesen es viele bevor 
die Chemiemühle oder Arztfabrik 
einen kaputt  therapiert hat.   www.alpenparparlament.tvwww.alpenparparlament.tv  

ISBN 978-3932576720  

Dieses Buch ist nichts für schwache Nerven, denn Prof.  Y oda erzählt Details der 

40er Studien, die leider unmenschlichsten Studien die jemals gemacht wurden. 
Außerdem klärt er Sie über "Perpetuum Mobile" auf, die von Regierungen und   

Firmen weltweit eingeführt wurden und deren einzige Aufgabe ist, Angst in der   
Bevölkerung zu verbreiten, damit Sie machen was andere wollen!                                               

http://www.wahrheiten.org/blog/impf-luege/
http://www.wahrheiten.org/blog/krebsluege/
http://www.wahrheiten.org/blog/krebsluege/
http://www.wahrheiten.org/blog/2010/03/05/gerichtsurteil-zur-schulmedizin-ursachen-sind-unbekannt-therapien-experimentell/
http://wissen.spiegel.de/wissen/image/show.html?did=32362278&aref=image035/E0441/ROSP200404101600162.PDF&thumb=false
http://www.alpenparlament.tv/
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Anhand der Lokalisation des Hamerschen Herdes, ersichtlich an einem Gehirnscan, lässt sich exakt sagen, welcher Konflikt aktiAnhand der Lokalisation des Hamerschen Herdes, ersichtlich an einem Gehirnscan, lässt sich exakt sagen, welcher Konflikt aktiv iv ist, und welches st, und welches 

Organ oder Organteil betroffen ist bzw. sein wird. Und dies unmittelbar nach dem DHS, schon lange bevor ein Geschehen am OrgaOrgan oder Organteil betroffen ist bzw. sein wird. Und dies unmittelbar nach dem DHS, schon lange bevor ein Geschehen am Organ zn zu sehen ist! u sehen ist!   

Um beim Beispiel zu bleiben: Um beim Beispiel zu bleiben: Im Gegensatz zur Maus hält die erhöhte Bläschenbildung beim Menschen an und bildet weite-
re, solange er sich quasi „auf der Flucht“ befindet. Geht er zum Arzt, wird dieser ihm eine sogenannte „Metastasen-

Streuung“ diagnostizieren, was in Wirklichkeit lediglich ein harmloses biologisches Notprogramm ist.  

Nehmen wir an die Person würde eine Entwarnung erhalten: Nehmen wir an die Person würde eine Entwarnung erhalten: Sie würde schlagartig erleichtert sein und die Heilungsphase 

würde daraufhin sofort einsetzen in der Form, das sich die überschüssigen Zellen tuberkulös abbauen würden und ausge-
hustet werden. Die Person hustet geronnenes Blut. Zwar etwas unangenehm aber völlig harmlos. Die Maus hatte keinen 

Zellaufbau erfahren und dadurch auch keinen Zellabbau nötig. Der unwissende Mensch wird jedoch wieder besorgt sein 
und auf seinen Arzt hören, der ihm eine Lungentuberkulose diagnostizieren wird.                                                                   

Es kommt aber noch besser: Es kommt aber noch besser: Die über-
schüssigen Zellen werden nur abge-

baut, wenn der Mensch die notwendi-
gen Tuberkulosebakterien (Tuberkel) in 

sich trägt. Hat man keine, weil diese 
z.B. medizinisch/ medikamentös abge-

tötet wurden, wird der „Tumor“ ver-
kapselt und bleibt wo er ist. Er stellt aber keine Gefahr dar. Die 

Tuberkel, die in der Schulmedizin als etwas Schlimmes gelten, 
sind nur die „Müllabfuhr“ und notwendigen biologischen Hei-

lungshelfer. Hier ist auch der Grund warum nach dem 

2.Weltkrieg viele an Lungentuberkulose „erkrankten“. Sie haben 
ihre Todesangst verloren und die Heilung trat ein.  

Die Die Neue Germanische Medizin Neue Germanische Medizin ist keine Hypothese oder Behauptung, sondern ist keine Hypothese oder Behauptung, sondern 

wurde mittlerweile an über tausenden Patienten geprüft, wissenschaftlich      wurde mittlerweile an über tausenden Patienten geprüft, wissenschaftlich      

bestätigt und beglaubigt. bestätigt und beglaubigt. Sie ist jederzeit an jedem Patienten nachvollziehbar!Sie ist jederzeit an jedem Patienten nachvollziehbar!  

Ein Beispiel aus der Natur an Katz und Maus: Eine Maus und eine Katze treffen aufeinander. Die Katze nimmt eine Nahrungsquelle wahr. Die Maus 
nimmt eine tödliche Bedrohung wahr. Ihr natürlicher Impuls ist es wegzurennen, was sie auch tun wird.  Dieser Flucht-/Angstimpuls löst bei der 

Maus eine Überfunktion der Lungenbläschen aus, damit diese mehr Sauerstoff aufnehmen können und der Maus mehr Ausdauer verleihen. Entwe-
der wird die Maus gefressen oder sie kann entkommen, verschnauft und die Situation ist gelöst.  

Übertragen wir nun dieses kleine Beispiel auf den Menschen: Er bekommt von dem Arzt seines Vertrauen eine tödliche Diagnose. Diese schockarti-
ge Todesdiagnose ist vergleichbar der Todesangst vor der Katze mit dem entscheidendem Unterschied, das der Mensch nicht einfach wegrennen 

kann! Diese Todesangst hört nun nicht nach kurzer Zeit auf, wie bei der Maus. Der Mensch hat nun einen Dauerstress, d.h. er hat zB. kalte Hände 
und Füße, er denkt Tag und Nacht über seinen Konflikt nach, und versucht ihn zu lösen. Er kann nachts nicht mehr schlafen, und wenn, dann nur in 

der ersten Hälfte der Nacht, halbstundenweise, er hat keinen Appetit mehr, er nimmt an Gewicht ab. Dieser Zustand ändert sich erst wieder, wenn 
der Patent diesen Konflikt gelöst hat. Dann findet eine Ruhigstellung statt. Die Psyche muss sich erholen. Ist der Konflikt gelöst, befindet sich der 

Mensch in der 2.Phase, also in der Heilungsphase. Er fühlt sich zwar schlapp und müde, ist aber wie erlöst, hat guten Appetit etc.  So ein auslösen-
der Konfliktschock wird DHSDHS genannt (Dirk-Hamer-Syndrom, nach dem verstorbenen Sohn Dr.Hamers, dem Entdecker benannt).  

Ein Schock ist nur dann als DHSDHS einzustufen, wenn wir völlig unerwartet die Kontrolle über eine Situation verlieren und 
in der Konsequenz unsere biologische Existenz oder auch die einer geliebten Person in irgendeiner Weise bedroht ist. 

Der Körper startet daraufhin - ein biologischer Schutzmechanismus ein biologischer Schutzmechanismus - gleichzeitig in der Psyche, im Gehirn und am ent-
sprechendem Organ ein “Sonderprogramm” aufgrund eines allerschwersten, hoch-akut-dramatischen und isolativen 

Konflikt-Erlebnisschocks. Die Person wurde bei diesem Schock regelrecht auf dem falschen Fuß erwischt, damit hatte sie 
nicht gerechnet. Außerdem konnte sie sich in diesem Moment nicht mitteilen bzw. dieses Ereignis betraf nur sie alleine. 

Sie muss sich also absolut hilflos und alleingelassen fühlen. Situationen, die so 
einen Konflikt (DHS) (DHS) auslösen können gibt es endlos. Das kann eine unerwartete 

Kündigung sein, ein Mann, der seiner Frau eine Affäre beichtet, ein Kind das vor 
den Augen der Mutter auf die Straße rennt und diese um das Leben fürchtet uvm 

Dieser Konfliktschock, der den Menschen unvorbereitet „auf dem falschen Fuß" erwischt, ist aber eine Not-
wendigkeit, damit der Organismus auf ein NotNot--  oder Sonderprogramm oder Sonderprogramm umschalten kann, um überhaupt mit 

der unvermutet eingetretenen Situation fertig werden zu können. Denn im Augenblick dieses DHSDHS schaltet 
sich das Sonderprogramm ein, praktisch synchron: In der Psyche, im Gehirn und am entsprechendem Organ 

und ist auch dort feststellbar, sichtbar und messbar! Im Computertomogramm des Gehirns z.B. sehen diese 
Veränderungen (Hamersche Herde) dann wie konzentrische Ringe einer Schießscheibe aus, oder wie das 

Bild einer Wasseroberfläche, in die man einen Stein hat plumpsen lassen. Ein Arzt, der die neue Medizin Ein Arzt, der die neue Medizin 

noch nicht kennt, diagnostiziert diese Ringe fälschlichernoch nicht kennt, diagnostiziert diese Ringe fälschlicher––  und tragischerweise als Gehirntumore! und tragischerweise als Gehirntumore!  

Das DHSDHS  ist die Basis der Eisernen Regel des „Krebs“, ist Drehist Dreh--  und Angelpunkt aller Diagnostikund Angelpunkt aller Diagnostik. Es ist wun-

derbar, dass wir nun wirklich rechnen und verstehen können. Wir müssen gedanklich quasi in die Haut des 

Patienten hineinschlüpfen, für diesen Augenblick des DHS DHS und uns vorstellen, wie die Gesamtsituation in der 
Sekunde des DHSDHS damals gewesen ist. Nur aus der damaligen Situation heraus können wir dann verstehen, warum jemanden dieses Problem als 

biologischer Konflikt getroffen hat, warum es so dramatisch war, warum der Betreffende damals isoliert war, bzw. niemanden hatte mit dem er dar-
über sprechen konnte, und warum das Problem konfliktiv war. Rührt man an das DHS DHS eines Menschen, dann bekommt er meist feuchte Augen. Zei-

chen für seine emotionale Affektivität. Wenn man das DHS DHS versteht, dann hat man schon die Hälfte der Germanischen Neuen Medizin begriffen. 

  

NeueNeue--medizin.demedizin.de  

Einige können sich vielleicht noch an dem Fall „Olivia“ erinnern, 

der vor einigen Jahren durch die Presse ging. Nachdem die El-
tern mit Entsetzen feststellen mussten, das die Chemo Olivia 

fast umgebracht hätte, mussten sie mit ihr ins Ausland flüchten 
um einer weiteren Behandlung zu entkommen und damit ihrer 

Tochter das Leben zu retten. Olivia lebt und ist gesund. Seit-
dem widmen sie ihr Leben der Aufklärung.                          

Vielen Dank für diese wertvolle Arbeit!           www.pilhar.comwww.pilhar.com 

http://neue-medizin.de/html/sonderprogramme.html
http://neue-medizin.de/html/hamersche_herde.html
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Susanne Wiest, Susanne Wiest, DirektkandidatinDirektkandidatin                                        
  

(Greifswald, Demmin, Ostvorpommern)(Greifswald, Demmin, Ostvorpommern) 

 

Als wir Mitte 2008 im Film (Grundeinkommen - ein Kulturimpuls, 

DVD 100min) an den Szenen zur möglichen Einführung eines be-

dingungslosen Grundeinkommens arbeiteten, kannten wir Susanne 

Wiest noch nicht. Es kam uns einfach mal in den Sinn, dass man in 

Mecklenburg-Vorpommern beginnen könnte, dort wo es an Ein-

kommen fehlt, in einer Stadt, z.B. in Greifswald. Damit lagen wir 

anscheinend goldrichtig.                                 

Zur Überraschung aller kam Anfang 2009 eine Petition an den 

Deutschen Bundestag für ein bedingungsloses Grundeinkommen - 

aus Greifswald. Von einer Tagesmutter, Susanne Wiest. Obwohl 

über 50.000 Menschen ihre Petition unterstützen, wurde die Be-

handlung des Anliegens auf die nächste Legislatur verschoben - auf 

nach der Wahl. Logisch, tritt diese Frau nun selbst als Direktkandi-

datin für den Bundestag an. Parteifrei und unabhängig.                    

KandidaturKandidatur  von von Susanne Susanne 
WiestWiest  viel Aufmerksamkeit und Erfolgviel Aufmerksamkeit und Erfolg!!!!!!!!!!!!!!!! 

  GEMEINSAM GEMEINSAM   EINEIN  GRUNDEINKOMMENGRUNDEINKOMMEN  

Ich habe soeben die mündliche 
Vorinformation erhalten, dass die 
Obleute der Fraktionen sich letz-
ten Dienstag, auf den 8.11.2010, 
13.00 Uhr als Termin für die      
öffentliche Ausschusssitzung     
unserer Grundeinkommenspetition 
verständigt haben. 
  
Die Herren und Damen in der  
Bundestagsverwaltung sind    
wirklich sehr aufgeschlossen    
und hilfsbereit. Vielen Dank! 

Jetzt, nachdem die 

schlimmsten Be-

fürchtungen einge-

troffen sind, zieht 

Dr. Bruno Bandulet, 

als ausgewiesener 

Euro-Kritiker der 

ersten Stunde Bi-

lanz, deckt die Hin-

tergründe auf, rech-

net mit den Schuldi-

gen ab und bringt 

den Leser auf den 

neuesten Stand der 

Euro-Katastrophe.  

ISBN-13: 978-3942016353  

So macht man WirtSo macht man Wirt--
schaft mit Vernunft!schaft mit Vernunft!  Eine Eine   

beeindruckende beeindruckende 
Frau!Frau!  

http://grundeinkommenimbundestag.blogspot.comhttp://grundeinkommenimbundestag.blogspot.com  

http://vimeo.com/6184109
http://www.youtube.com/watch?v=GKGly6rHz7s&feature=player_embedded
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www.youtube.com/aliceimwandellandwww.youtube.com/aliceimwandelland  

Menschen können sich neue Aufgaben suchen, weil 
wir von vielen Arbeiten entlastet werden. Wir nut-

zen diese Chance nicht. »Wir verhungern« – wie 
Goethe im Faust formuliert – »in der Fülle.« Götz 
Werner – erfolgreicher Unternehmer und Chef der 

dm-Drogeriemarktkette – fordert ein bedingungslo-
ses Grundeinkommen für alle Menschen: Jeder er-

hält ein Basiseinkommen und kann frei hinzuver-
dienen. So wird auf einmal Kulturarbeit wertvoll. 
Unter diesem Begriff versteht Werner so unter-

schiedliche Tätigkeiten wie die Pflege von Alten, das Engagement für Kunst oder die Erzie-
hungsarbeit der Eltern. Finanziert wird das Ganze durch die Abschaffung aller Steuern, bis auf 

eine: Die Mehrwertsteuer bleibt und wird deutlich angehoben. Eine Utopie? Fachlich fundiert 
und zugleich überraschend unterhaltend formuliert Professor Werner, was unsere Gesellschaft 
im 21. Jahrhundert benötigt.  

Angst vor zunehmender Armut und Erwerbslosigkeit prägen unsere Gesellschaft. Die 

Schere zwischen Arm und Reich klafft immer weiter auseinander. Der heutige Sozial-
staat weiß darauf keine Antwort. Es fehlt an Ideen, die Wende zur Kulturgesellschaft zu 

gestalten. Das bedingungslose Grundeinkommen ist ein bahnbrechendes Konzept, um 
dem grundlegenden Wandel von Leben und Arbeit zu begegnen und die Menschen von 

Existenzangst zu befreien. Einfach, gerecht und finanzierbar! Es schafft Sicherheit und 
Freiraum für Kreativität und Eigeninitiative, gibt der Arbeit ihren Sinn und den Menschen 

ihre Würde zurück. Götz Werner und Adrienne Goehler zeigen, wie das Bedingungslose 
Grundeinkommen in die Praxis umgesetzt werden kann und wie es den Traum der Fran-

zösischen Revolution von einer solidarischen Gesellschaft einlöst.  

"Die Würde und die Freiheit des Menschen beinhalten das Recht, nein sagen zu können. 

Diese Freiheit hat nur der, dessen Existenzminimum gesichert ist. Die Forderung nach  
einem bedingungslosen Grundeinkommen ruht damit auf der zentralen Grundlage unse-

rer Verfassung: Die Würde des Menschen ist unantastbar. Einkommen ist ein Bürger-
recht.“ Götz W. WernerGötz W. Werner 

Bedingungsloses Bedingungsloses 
Grundeinkommen Grundeinkommen 

Eine Idee,       Eine Idee,       
deren Zeit       deren Zeit       

gekommen ist!gekommen ist!  

ISBN-13: 978-3404606078  

    Ein Film der Dein Ein Film der Dein 

Leben verändertLeben verändert  
www.kultkino.ch/www.kultkino.ch/

kultkino/besonderes/kultkino/besonderes/

grundeinkommengrundeinkommen  

www.kroenungswelle.netwww.kroenungswelle.net  

http://www.youtube.com/watch?v=fau27aizM2M
http://www.unternimm-das-jetzt.de/
http://www.youtube.com/aliceimwandelland
http://www.youtube.com/watch?v=fau27aizM2M
http://nuoviso.tv/wirtschaft/das-grundeinkommen.html
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ChangeChange--WatchWatch.de.de  
Die Wahrheit Die Wahrheit ist nicht ist nicht 
mehr aufzuhalten!mehr aufzuhalten!  

“Wir zahlen nicht für eure Krise” - genau das 

empfindet auch die überwiegende Anzahl der 
Polizeibeamten so, die sich weigern, auf diese 

Weise zu kriegsähnlichen Einsätzen mit mili-
tärischer Kampfausrüstung gegen die so kri-

minalisierten Bürger des eigenen Landes ge-
schickt zu werden, die nicht ihre Feinde sind!  

„Die Atompolitik ist das jüngste Beispiel 

dafür, wie sehr sich die Politik von Bür-
gerinnen und Bürgern abzusetzen 

scheint. Die Verlässlichkeit in politische 
Entscheidungen scheint einer sich an ta-

gesaktuellen Ereignissen orientierenden 
Beliebigkeit und einer zu großen Nähe 

zur Wirtschaftslobby gewichen zu sein.“  

http://www.change-watch.de/
http://www.campact.de/
http://www.change-watch.de/
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Hallo liebe Menschen!  

 
Wir sind friedliche Wesenheiten aus den Regionen Alpha Centauri, des Sirius, der Plejaden, des Orions, des 

Aldebaran, des Arkturus und vielen weiteren Sternensystemen.  

Wir haben euren Planeten schon immer besucht. Wir haben euren Planeten schon immer besucht.   
Eure Bibel ist ein einziges Zeugendokument dieser BesucheEure Bibel ist ein einziges Zeugendokument dieser Besuche  
Seit den 90er Jahren versuchen wir nun mittels Kornkreisen und vermehrten Sichtungen unserer Lichtschiffe 

euer Bewusstsein für uns und den bevorstehenden Frequenzanstieg zu öffnen. Der Planet Erde befindet sich 
in einem Transformationsprozess auf dem Weg in eine höhere Frequenz/ Dimension. Dazu muss er jedoch 

frei von negativen Energien sein. Der auf  euer Sonnensystem gerichtete Photonenstrahl wurde bereits seit 
langem von euren Wissenschaftlern nachgewiesen. Natürlich erfahrt ihr nichts davon in euren Medien.  

 
Wir wissen, dass es Behauptungen und Gegenbehauptungen über uns gibt, und alles, um was wir euch bit-

ten, ist: Lasst euch von eurer Intuition lenken. Noch nicht einmal unsere Meinung oder die von irgendje-
mandem sonst ist so wichtig wie die, die euch von eurem Höheren Selbst vermittelt wird. Ein Jeder unter euch hat spezifische Bedürfnisse, und es 

gibt kaum zwei unter euch, die den exakt gleichen Standpunkt im Verständnis der Zusammenhänge haben.   
 

Wir legen euch nahe, Informationen hinsichtlich des Frequenzanstiegs zu akzeptieren: Wir legen euch nahe, Informationen hinsichtlich des Frequenzanstiegs zu akzeptieren:   

Dieser ist ein universelles Ereignis, das definitiv und     Dieser ist ein universelles Ereignis, das definitiv und     
unumkehrbar ist und auf jeden Fall stattfinden wird! unumkehrbar ist und auf jeden Fall stattfinden wird!   
Viele werden jedoch ignorieren, was um sie herum geschehen wird und ihnen sollte gewährt werden, dass sie 

selbst über ihre eigene Zukunft bestimmen. Dies ist keine Fiktion oder Geschichte. Ihr solltet diese Informati-
onen untersuchen. Sie entsprechen der Wahrheit. Ganz wichtig jedoch ist: Diese Information ist freiwillig. Je-

der entscheidet selbst ob er sie liest und was er davon glaubt. Der Schöpfer hat euch den freien Willen ge-
schenkt. Ihr Alle seid von uns außerordentlich geliebt, ungeachtet eurer Vorsätze, denn wir sehen in jedem 

von euch euer inneres LICHT. Wenn es euch gelingt euer Bewusstsein zu erweitern, beginnend damit, indem 
ihr diese Informationen hinterfragt, steht euch am Ende ein unbegrenztes Potential zur Verfügung. Es steht 

ein großer Schritt in eurer Evolution an. 
 

Vergesst jedoch nicht: 
So ernst die Lage sein mag, so hart die Tatsachen und Umstände klingen mögen, welch erschreckende aber 

auch befreiende Ereignisse noch folgen können – ihr spielt einen gewünschten Charakter in einer riesig ange-

legten Erlebniswelt mit einer unglaublichen Vielfalt. Ihr habt euch für diese Herausforderungen entschieden, 
die euch nun manchmal verzweifeln und resignieren lassen. Sie bringen euch an eure Grenzen der Belastbar-

keit. Wir wissen, wie schwer die Zeiten für euch sind und geben deshalb in unserem Rahmen der Möglichkei-
ten kleine Hilfestellungen, die Situation erträglicher zu gestalten. 

 
Seid also nicht betrübt, was auch an Negativem auf euch niederprasselt. Versucht, eure Rolle besser zu ver-

stehen, denn jeder Mensch erfüllt einen bestimmten Zweck. Erkenne dein Potential und deine wahre Größe. 
Es steckt so viel in eurem Inneren verborgen. Die Liebe in eurem Herzen ist überwältigend, nur wurde sie 

durch die vielen Jahre immer tiefer versteckt und um sie zu schützen, zusätzlich von einer harten Schale um-
geben. 

 
Ihr hattet Angst, sie zu zeigen, weil sie für eure Karriere- und Wettbewerbszwecke nicht genutzt werden durfte. Überall wurde euch eingeimpft, 

dass es falsch sei, für dies und jenes Liebe und Freude zu empfinden. Die Wahrnehmung wurde durch die Brille der Angst und Unsicherheit geleitet 
und erfüllte fast jeden Bereich eures Lebens. Wenn spekuliert wird, dass Außerirdische auf die Erde landen könnten, reagieren die meisten Men-

schen mit Angst, weil sie den Glauben an liebevolle und ehrliche Wesen verloren haben. 

Schaut euch doch nur an, wie es Jesus damals ergangen war. Seine einfachen Botschaften wurden am Anfang von den Menschen falsch verstanden 
und viele hegten aufgrund seiner Fähigkeiten Neid und Eifersucht. Selbst seine engen Gefährten wollten ihm 

Schaden zufügen. Erst nach seinem Tod fingen sie an zu erkennen, was Jesus ausdrücken wollte und sahen 
in ihm den Sohn Gottes. 

 
Wir sagen euch Menschen:   

Lasst die Liebe in euer Herz. Sie wartet schon eine lange Zeit darauf, endlich befreit zu werden und wie eine 
Sonne zu erstrahlen. Der Winter der Emotionen neigt sich dem Ende zu. Lasst die Pflanze neu erblühen und 

spürt eure wahre Schönheit und das, was ihr wirklich seid. Letztlich ist alles nur ein Erfahrungsspiel, ein 
Test. Auch wenn er nicht bestanden wird, gibt es wieder eine nächste Chance. Nichts 

und niemand ist für ewig verloren und muss nach seinem Leben in der Hölle leiden. 
 

Wir haben in der Vergangenheit immer wieder versucht, euch, Wir haben in der Vergangenheit immer wieder versucht, euch, 

  

Ihr denkt oft, dass ihr etwas nicht 
könnt, oder glaubt, dass ihr noch nicht 

so weit sind. Ihr solltet wissen, dass 
ihr  euer gesamtes Potenzial in euch 
tragt. Ihr werdet euch sehr bald daran 

erinnern. 

  
die Wahrheit!die Wahrheit!  

www.janosh.com 
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Eine Galaxie wie die Milchstraße enthält über 200 Milliarden Sterne, davon sind etwa 40 Milliarden Planeten. In 

diesem Universum existieren wiederum allein über 300 Milliarden ganze Galaxien. Es gibt wiederum viele Univer-
sen! Ahnt ihr nun, liebe Menschen, wie groß-artig das Leben ist?! Leben existiert auf allen Planeten, nicht wie eu-

re Wissenschaftler annehmen nur auf erdähnlichen Planeten, wovon jedoch ebenfalls Milliarden existieren. Andere 
Wesen benötigen andere Umstände. Schon angesichts dieser Tatsachen wirken eure Versuche außerirdisches Le-

ben aufzuspüren doch sehr stümperhaft. Wacht aus eurem Dornröschenschlaf auf und löst euch von dem Glau-
ben, ihr seid allein im Universum.  
 

  
  

Oder verbietet es euer Stolz von der Meinung eurer Einzigartigkeit abzulassen und euch in aller gebotenen Be-
scheidenheit als eine Menschheit unter unzählig vielen anderen auf zahllos vielen bewohnten Planeten einzuord-

nen? Solltet ihr vielleicht zur Kenntnis nehmen, dass sich darunter auch Zivilisationen befinden, die euch um 
Jahrtausende oder noch viel weiter voraus sind, die auf einer Entwicklungsstufe stehen, die geistig, ethisch und 

kulturell, aber auch technisch der euren so weit voraus ist, dass euer Vorstellungsvermögen nicht ausreicht, euch eine 
stimmige Vorstellung davon zu machen? 

 
Wie Milliarden anderer in diesem Universum sind wir bewusste Geschöpfe, die ihr als „Außerirdische“ bezeichnet, auch 

wenn es keinen wesentlichen Unterschied zwischen euch und uns gibt, außer vielleicht der Erfahrung bestimmter Evoluti-
onsstufen. In der Unendlichkeit des Universums gibt es viele Sonnensysteme verschiedener Arten, die durch die eine 

zentrale Schöpferliebe alle miteinander verbunden sind und von dieser über ihre vielen Sonnen, die alle in Verbindung 
stehen, gespeist werden. Jede Sonne ist wie eine Mutter, die ihre Planetenkinder mit Lebensenergie versorgt. Die Erde ist ein Sorgenkind, da es die 

Finsternis mehr liebt als das Licht. Das Herz des Universums schlägt für alle Schöpfungswelten, die im Schöpfungsplan wohl geordnet sind, wie alles 
in der Schöpfung wohlgeordnet ist.  

Die Selbstisolierung der Menschheit geht nun zu Ende. Die Selbstisolierung der Menschheit geht nun zu Ende. Sie tritt jetzt in      
bewusste Verbindung mit dem Rest des Universums. Der Kontakt zwischen  

 
 

Wie die meisten von euch sind wir auf der Suche nach dem Höchsten Sein. Wir sind keine Götter. Es gibt so gesehen nichts, was es anzubeten    
gäbe, da jeder gleich-wertig ein Teil des Schöpfers ist! Es gibt höchstens kosmische Gesetze, nach denen man sich richten sollte. 

Wir sind quasi eure nächsten „Nachbarn“ im Universum. Physisch unterscheiden wir uns ein wenig von euch, aber die meisten haben eine         
menschenartige Gestalt und sind euch sehr ähnlich. Wir verfügen über riesige Mutterschiffe, vergleichbar mit „reisenden Planeten“. Die meiste Zeit 

sind wir für eure Messinstrumente und Sinne unsichtbar. Ihr habt nun die Möglichkeit, mit unserer Hilfe, wieder in den Kreis eurer kosmischen Ge-

schwister zurückzukehren. Die Menschheit ist wie eine Pflanze, die nur Knospen treibt, aber noch keine Früchte 
trägt, weil sie die himmlischen Sphären als Wurzelboden noch nicht erkannt hat.  

 
Ihr habt einen großen Zyklus der geistigen Finsternis durchschritten, der nun übergeht in einen Zustand der Kom-

munikation mit anderen Planeten. Euer Sonnensystem steht mit zwei benachbarten Sonnensystemen in stetiger 
Verbindung. Entfernungen spielen keine Rolle. Es werden euch in erster Linie zwei Zivilisationen, die auch mit eu-

rer Erschaffung zu tun haben, empfangen. Die materielle Ebene wird sich nun dem Ende neigen und eure Isolation 
wird endgültig vorüber sein. Das einzige „Ziel des Lebens“ ist die geistige Höherentwicklung aller Wesen bis zum 

Ende ihres körpergebundenen Daseins. Danach werden die niedrigen physischen Läuterungsebenen keine Bedeu-
tung mehr für euch haben.  

   
Der Sinn von Kornkreisen liegt vor allem darin, dass ihr erkennt, das selbst mit aller Anstrengung und dem Ein-

satz aller euch bekannter wissenschaftlicher Methoden nicht alles beschreibbar, nicht alles deutbar, nicht alles 
greifbar ist. Die Phänomene sind dazu geschaffen, euch mit Nachdruck darauf hinzuweisen, wie begrenzt die Auf-

fassungsgabe der linken Gehirnhälfte ist. Die Verwirrung ist ihr primäres Ziel. Euch auf die Grenzen eurer Möglich-

keiten aufmerksam zu machen und euch aus eurer Selbstgefälligkeit aufzurütteln. Ihr versucht, euer Sonnensys-
tem mit Raketen und Satelliten zu erforschen und lernt doch nicht, die Wahrheit zu erkennen. Eure mehrfach missglückten Versuche Sonden auf 

den Mars zu landen waren keine Missgeschicke. Sie wurden von den innerirdisch lebenden Bewohnern abgefangen, weil sie keinen Kontakt mit euch 
wollen. Ihr solltet beginnen alles Lebendige zu respektieren.  

Das gesamte Universum ist lebendig und wartet auf euer Erwachen.Das gesamte Universum ist lebendig und wartet auf euer Erwachen.  
 

In den letzten Jahren tauchen vermehrt Botschaften auf, die angeblich von der Galaktischen Föderation des Lichts sein sollen. Der Großteil jedoch 

ist von Wesenheiten, die nicht im Dienste des Lichts stehen. Sie nutzen sensible Menschen mit einem offenen Kanal, die aber noch nicht sensitiv 
genug sind um zu erkennen WEN sie da empfangen. Sie treten oft in unserem Namen auf und benebeln euch mit schönen langen Geschichten. Das 

doch alles gut ist, ihr nichts mehr tun müsst und alles von alleine gut wird. Mit diesem Trick halten sie euch seit Jahren 
in einem passiven Zustand. Ihr verliert dadurch kostbare Zeit, in der ihr an eurer inneren Reinigung und Entwicklung 

arbeiten solltet. Mit Aggressionen, Blockaden und Gier fällt euch das Leben auf eurem nun täglich höherschwingenden 
Planeten immer schwerer. 
  

Warum wir uns noch nicht gezeigt haben?Warum wir uns noch nicht gezeigt haben?  
Bei uns Positiven ist die „Diskretion“ begründet durch den Respekt des freien Willens, der die Menschen dazu befähigt, 

ihre Angelegenheiten selbst zu regeln, so dass sie von allein zu technischer und spiritueller Reife gelangen. Ansonsten 
würden wir grundlos in die Evolution eingreifen, euch damit eurer Erfahrung rauben und zudem gegen kosmische 

Gesetze verstoßen. Wir greifen derzeit nur in Notfällen ein 
z.B. wenn Atombomben gezündet werden sollen. Dies wird 

nicht mehr zugelassen. Genauso wenig gefährliche Versuche 
z.B. in CERN, die ihr zum einen nicht wirklich kontrollieren 

könnt, zum anderen völlig sinnlos sind und zudem noch auf 
falschen Grundlagen basieren. Es werden euch die absurdes-

ten Ausfallgründe erzählt. In Wirklichkeit sind wir es, die die 
Anlage unter unserer Aufsicht haben. Und so gibt es etliche 

Beispiele, in denen eure „Machthaber“ die Menschheit schon 
mehrfach ausgerottet hätten und große Teile des Universums 

gleich mit, wenn wir nicht rund um die Uhr auf euch aufpas-
sen würden.  

 

Ein weiteres sehr großes Übel und grober Verstoß gegen die 
Schöpfung ist eure Uranmunition, die den ganzen Planeten 

auf Jahrhunderte verseucht und eure Kinder verstümmelt zur 
Welt kommen lässt. Es ist wie wenn kleine Kinder mit Streich-

hölzern spielen, mit dem Unterschied das es sehr ernste Fol-
gen nicht nur für euren Planeten haben kann!                                                                            

Die Energie der Dritten Welle 

macht euch bewusst, dass ihr 
selbst beschlossen habt, hier 

auf Erden zu sein. 

www.janosh.com 
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Die Dunkelkräfte machen vor nichts halt, wenn es darum geht die Wahrheit zu enthüllen. Ihr könnt nun einen 

Ansturm von Informationen erwarten, da immer mehr Menschen bereit sind, zu offenbaren, was sie wissen. Die 
Wahrheit ist weitaus erstaunlicher als die meisten unter euch sich klarmachen, und sie kann in der Tat recht 

schockierend sein.  

Je mehr ihr nach geistiger Vollkommenheit Je mehr ihr nach geistiger Vollkommenheit 
strebt, um so enger wird eure Verbindung mit strebt, um so enger wird eure Verbindung mit 
dem Universum und um so bedeutungsloser   dem Universum und um so bedeutungsloser   
werden euch die materiellen Welten erscheinen. werden euch die materiellen Welten erscheinen.   

 

Die materielle Seite des Lebens wird am Ende immer weniger wichtig werden, denn für die Befriedigung eurer 
Bedürfnisse wird gesorgt sein, sodass ihr eure Zeit besser dazu nutzen könnt, euch eurer neu gewonnenen Freizeit zu erfreuen. Ihr werdet jede 

Menge Zeit haben, eure Hobbys und euren ’Zeitvertreib’ zu pflegen, denn Arbeit, wie ihr sie bisher kennt, wird schließlich unnötig werden. Zeit wird 
zur Weiterentwicklung des Selbst und für eure geistig-spirituelle Evolution genutzt werden können. Spaltungen, wie sie jetzt noch unter euch exis-

tieren, werden verschwinden, und die Wahrheit wird künftige Überzeugungen zu gemeinsamer Akzeptanz eines neuen Verständnisses formen. Da 

wird euch Vieles offenbart werden, und Beweise werden die Wahrheit begleiten, sodass es hinsichtlich ihrer Stichhaltigkeit keine Zweifel mehr gibt.  
 

Der gesamte Zeitraum, der noch bleibt sollte dazu genutzt werden, so vielen Menschen wie möglich dazu zu bewegen, die Wahrheit zu erkennen 
und damit ihre Eigenschwingung zu erhöhen. Dabei wird es weiterhin immer eure eigene Entscheidung sein, was ihr akzeptiert, aber es wird auch 

niemand behaupten können, ihm sei nicht die gleiche Chance gewährt worden wie Anderen. Wenn einige Seelen noch nicht bereit sind, weiterzu-
kommen, werden sie nahe liegender Weise weiterhin das erleben, was für die bisherige Dimension normal ist. Es kann sein, dass sie diese Entschei-

dung nicht einmal wissentlich treffen, sondern dass sie sich einfach in ihren derzeitigen Verhältnissen wohl fühlen und gar keine Veränderung wün-
schen, und das ist dann ihr Votum dafür, noch weiterhin dort zu bleiben, wo sie sich zurzeit befinden. Wir geben öfter unsere Kommentare hinsicht-

lich dieser Seelen ab und bitten darum, dass ihr ihnen zugesteht, in ihrem eigenen Tempo und nach ihren eigenen Wünschen weiterzukommen. 
Lasst ihnen ihre Glücksmomente, ohne sie zu drängen, sich zu verändern, denn sie fühlen sich in dieser Hinsicht nicht ’schuldig’ oder ’andersartig ’. 

  

  

Bis jetzt haben wir dies unterlassen, da zu wenige von Bis jetzt haben wir dies unterlassen, da zu wenige von 
euch unser Erscheinen, aufgrund von Unwissenheit, euch unser Erscheinen, aufgrund von Unwissenheit, 

    
  

In den letzten Jahrhunderten hat sich die Menschheit weiter zunehmend dem Äußeren, dem Geld, der Materie 

zugewandt und darüber ihre geistige Entwicklung noch mehr vernachlässigt und meist völlig vergessen. Genau 
nach Plan eurer Herrscher. Eure Fesseln sind inzwischen so stark, das ihr euch kaum noch selbst davon befrei-

en könnt. Zumal es den meisten nicht einmal bewusst ist, das sie unsichtbare Fesseln tragen.  
 

Aber auch diejenigen werden schnell begreifen, dass ihnen eine Hilfe angeboten wird aus einer Welt, die ihnen 
zwar noch fremd ist, in naher Zukunft aber zu ihrer galaktischen Nachbarschaft zählen wird. Es wird euch bald 

vieles offenbart werden, so zum Beispiel eine Jahrtausende umfassende Verbindung zwischen euch und einem 
Volk von Alpha Centauri, nämlich uns, den Sirianern. Unser Leben ist durchaus vergleichbar eures Kinofilms 

AVATAR. Wir freuen uns, dass er bei euch auf soviel positive Resonanz stößt.  
 

Sehr viele Volksstämme der Erde stammen von einem anderen Planeten außerhalb eures Sonnensystems. Sie 
wurden aus denselben Gründen „ausgesiedelt“ wie z.B. die Mayas, Inkas oder Indianer. Es fehlte der Wille, sich 

der Höherentwicklung ihres Heimatplaneten anzuschließen. Alle liebevollen Bemühungen, sie aus ihrer Lethar-

gie herauszuführen, halfen nichts, und so blieb nur noch die Möglichkeit der Aussiedlung auf einen dafür geeig-
neten Planeten, um nicht den kosmisch bedingten Evolutionsschritt auf eine geistig höhere Lebensstufe zu verzögern. Für die Aussiedlung wurde 

der dritte Planet eures Sonnensystems ausgewählt, da dieser die besten Voraussetzungen für entsprechende Schulungs – und Läuterungsmöglich-
keiten bot. Alle diese Völker glauben an Außerirdische. 

 
Stonehenge ist rund 2500 Jahre alt. Keltische Druiden haben es errichtet. Es diente als Versammlungsstätte zur Verehrung und Anrufung ihres Her-

kunftsplaneten bzw. deren Volk, wie es viele andere Stätten und Kulturen auf eurem Planeten taten und tun, allen voran die Pyramiden von Gizeh, 
die ebenfalls auf unsere Heimat, dem Siriussystem zeigen. Es gibt Hunderte solcher Pyramiden - größtenteils noch unentdeckt und überwachsen - 

auf eurem und natürlich auch auf anderen Planeten, wie z.B. dem Mars. Es sind Einweihungs- und Verbindungsstätten 
und niemals Grabmäler. Jesus und viele andere Gesandte haben diese aufgesucht und darüber Kontakt aufgenommen.  
 

Die Pyramiden wurden mithilfe unserer Technologie innerhalb kurzer Zeit errichtet. Zum Beispiel sind die Millionen von 
Steinblöcken millimetergenau mit einem Energiestrahl geschnitten, der euch noch unbekannt ist. Der Werkstoff Stein 

wurde absichtlich gewählt, weil nur Stein die Dimensionssprünge übersteht und die einzige Möglichkeit ist euch eine 
Hinterlassenschaft zu bieten. So verhält es sich mit vielen Stätten auf eurem Planeten. 
 

Die Universen sind voll von Lebewesen auf verschiedenen Dimensionen. Die Universen sind voll von Lebewesen auf verschiedenen Dimensionen.   
  

Das wird auf der Erde streng geheim gehalten und absichtlich lächer-

lich gemacht. Die Mächte hinter euren Regierungen belügen euch in 
unvorstellbarer Weise seit Tausenden von Jahren. Sie verheimlichen 

die kosmischen Gesetze, eure wahre Geschichte, eure Herkunft und 
eure Fähigkeiten. Für sie ist es das Schlimmste, wenn die Wahrheit 

ans Licht kommt, denn dadurch verlieren sie ihre Macht über euch. 
Die Beweise sind zahlreich, wer danach ernsthaft sucht, der wird das 

Gesamtbild der Manipulationen schnell erkennen. Sie können nicht 
aufsteigen, da sie sich selbst zu sehr von dem Licht entfernt haben 

und gönnen es euch ebenso wenig. Lieber reißen sie alles mit in den 

Tod. 
 

Wenn ihr erst einmal das Gesamtbild erkannt habt, seht ihr plötzlich 
überall die Manipulationen. Sie wollen, das ihr ständig negative Ener-

gien erzeugt und als Sklaven für sie arbeitet, indem ihr mit Steuern 
ihre Kriege finanziert, euch von der Materie blenden lasst und alles 

nicht Sichtbare oder Außerirdische verspottet. Sie zeigen euch ge-
fälschte Weltraumfotos, damit ihr glaubt das da Draußen nichts ist.  
 

Das ganze Universum lebt!Das ganze Universum lebt!  
Die Erd-Energie der Weisheit zent-

riert euch in euren Körper. Dadurch 
erhaltet ihr besseren Zugang zu eu-

ren persönlichen Potenzialen an in-
nerer Weisheit und innerem Wissen. 

www.janosh.com 
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Eure Geschichte ist voll von Eure Geschichte ist voll von , , 
  

  

Man nehme nur den Jahrhunderte langen Glauben an die Erde als Zentrum des Universum oder als eine Schei-
be. Eure Wissenschaft ist eine Geschichte des bewussten Verschweigen und Unterdrücken von Anomalien. 

Nicht ohne Grund gibt es eine Fülle von Literatur zu dem Thema „Täuschung und Betrug in der Wissenschaft“. 

So produzieren sie Tonnen nutzloser und schädlicher Medikamente mit denen sie Milliarden verdienen und ver-
schweigen euch gleichzeitig die wahren Ursachen von AIDS, Krebs und anderen harmlosen „Krankheiten“. 

Schaut euch nur eure vielen Verschwörungstheorien an, fast jede enthält im Kern die Wahrheit! 
 

Viele Außerirdische, die in der Vergangenheit eure Erde besucht haben - eure Bibel ist ein einziges Zeugendo-

kument dieser Besuche - wurden von euch als Engel oder Götter angebetet. Auf diesen Beobachtungen grün-
den all eure verschiedenen Religionen und Glaubenssysteme, die bis zum heutigen Tag Grund für etliche Kriege 

und Blutvergießen sind. Ihr betet Außerirdische an, bringt euch noch selber um und zerstört euren Planeten auf dem ihr wohnt. Für manche Gier 

und Brutalität gibt es keine Worte.  
 

Sehr bald werdet ihr sehen, dass ihr nie alleine im Universum wart. Sehr bald werdet ihr sehen, dass ihr nie alleine im Universum wart.   
  

Tausende von Erdenmenschen wissen das bereits und es werden täglich mehr. Seid nicht schockiert und lasst euch nicht von Missinformationen 
blenden. Hinter eurem Rücken läuft ein Kampf zwischen Licht und Dunkelheit, ein Kampf um eure Freiheit und geistigen Versklavung, in der ihr nun 

seit gut 12.000 Jahren seid. Vor 12.000 Jahren lebten viele verschiedene Außerirdische mit verschiedenen Hautfarben auf der Erde. Sie missbrauch-
ten Energie und führten große atomare Kriege. Die Erdachse verschob sich und der Kontinent Atlantis versank im Atlantischen Ozean. Viele, die es 

konnten verließen den Planeten. Die Radioaktivität verursachte starke Mutationen bei den Zurückgebliebenen.  
 

Eure Herrscher, ein elitärer Adels- und Familienkreis mit bestimmter tiefblauer Blutlinie, nennen sich die Illuminaten 
und halten sich für erleuchtet. In Wirklichkeit sind sie nur die Handlanger, sowie sämtliche Geheimlogen Handlanger 

für die Illuminaten sind. Viele halten sich und ihr Handeln für etwas Gutes, sehen jedoch nicht, dass sie letztlich der 
dunklen Seite dienen. Aber auch hier wenden sich gerade immer mehr dem Licht zu. Noch haben sie alle Fäden in 

der Hand, ob in Politik, Wirtschaft, Kultur, Religion und vor allem den Medien und dem Geld. Doch die Pyramide zer-
bricht. Sie haben in der Vergangenheit ganze Nationen zerstört oder kreiert, sämtliche Kriege geführt, Präsidenten in 

ihr Amt gesetzt oder ermordet, wenn sie nicht nach ihren Vorstellungen gehandelt haben (Kennedy).  
 

Sie kontrollieren die gesamte Weltwirtschaft und können jederzeit eine Wirtschaftskrise hervorrufen. Sie kön-
nen die Währung senken oder austauschen, je nachdem wie es in ihre Pläne passt. Sie verdienen Milliarden 

an der selbst eingerichteten Börse, mit Krieg und Öl. Geld ist ihre teuflischste Erfindung und ihr größtes 
Druckmittel. Sie entscheiden wie viel Geld wann und wo gedruckt wird und verleihen es dann an die Regie-

rungen. Damit haben sie alle Politiker in der Hand und schwimmt einer nicht mit dem Strom, ist er weg. Eure 
Parteien sind nur dazu da um euch das Gefühl zu geben ein Mitspracherecht zu haben.  
 

Auch haben sie penibel dafür gesorgt, dass sich eine auf Explosion basierende Technologie verbreitet, die 

zerstörerisch und wider der Natur funktioniert. Sie ist die primitivste Technologie im gesamten Universum.  
So habt ihr es in weniger als 100 Jahren geschafft euren gesamten Planeten zu zerstören und stoßt nun an 

eure Grenzen. Selbst wenn ihr wolltet könntet ihr mit eurer bisherigen Lebensweise nicht ewig weitermachen. 
Anfang des 19. Jahrhunderts hat ein Genie namens Nicola Tesla, von dem nichts in euren Schulbüchern zu 

finden ist, bereits saubere Technologien entwickelt, die euch alle unabhängig machen würde. Doch das wäre 
ein Grauen für eure Machthaber und so wurde Tesla vernichtet und seine Pläne schlummern seitdem in den 

Schubladen.  
 

Es ist eine bekannte physikalische Tatsache, dass jeder Kraft eine Gegenkraft zugeordnet ist, so auch z.B. im Falle der Schwerkraft. Wo aber exis-
tiert ihre Gegenkraft? Die technische Möglichkeit, diese Gegenkräfte zu konzentrieren und umzuwandeln, bildet die Grundlage unserer Raumfahrt. 

Ihre Anwendung reicht von der Neutralisierung der Anziehungskräfte innerhalb der Atome, was z.B. zur Dematerialisierung führt, bis zu einzelnen 
Anwendungen zur z.B. Erzeugung von Kornkreisen.  

Die Anwendung kosmischer Energien wird eines unserer Die Anwendung kosmischer Energien wird eines unserer 
Geschenke an die Menschheit des neuen Zeitalters sein.Geschenke an die Menschheit des neuen Zeitalters sein.  

 

Wie ihr nun wisst vertuschen eure Machthaber uns seit Generationen. Zeugen werden lächerlich gemacht oder umgebracht. Doch dies wird nun im-

mer schwieriger und sie haben ihre Pläne geändert: Sie wollen euch bald offiziell erzählen, das es außerirdisches Leben gibt und sie mit ihnen zu-
sammenarbeiten. Sie wollen sich als Helden darstellen. Sie werden euch nur unwichtige kleine Halbwahrheiten erzählen und ihre wahren Motive 

verbergen. Die übliche Masche. Sie werden euch erzählen, dass diese Kontakte geheim gehalten wurden, weil die Menschheit 
nicht bereit war für diese Informationen. Es wäre eine Massenpanik zu befürchten gewesen. Sie haben vor, euch ihre negativen 

Außerirdischen als wohlwollende Wesen vorzustellen, die angeblich hier seien, um der Menschheit zu helfen.  
 

Sie werden euch erzählen, wie sicher und hilfreich es für jeden wär sich verchippen zu lassen. Sie werden euch den Chip als Se-

gen verkaufen, wie sie es in der Vergangenheit mit Impfungen, Überwachungen und anderen Dingen taten. Sie werden euch In-
terviews mit bezahlten Experten zeigen, die beteuern, wie wichtig diese Chips sind. Gleichzeitig planen sie weitere Terroranschlä-

ge. Wäre es nach ihren Plänen gegangen, wären sie schon lange in den Iran einmaschiert. Sie wollen den Notstand erzeugen und 
das Militär im eigenen Land einsetzen. Die Taktik ist immer die Gleiche: Erst erzeugen sie ein Problem um anschließend als 

„Retter“ aufzutreten.  
 

Erst inszenieren sie den 11.September um anschließend „offiziell“ den Irak einzunehmen, das Öl zu sichern und 

euch gleichzeitig die Schlinge mit weiteren Gesetzen immer enger ziehen. Sie planen euch 3D-Hologramme zu 
zeigen. Sie wollen Naturkatastrophen, Angst und Panik erzeugen und euch damit eintrichtern, dass das Ende 

der Welt gekommen sei und die Erde zerstört wird. Sie zeigen euch Ka-
tastrophenfilme und wer Angst hat und unwissend ist, nimmt alles an, was 

ihm angeboten wird. Diese Wenigen vom Licht getrennten Wesenheiten 
betrachten alle Planeten als ihr Eigentum und ihre Nahrungsquelle.  

Sie halten sich an keine kosmischen Gesetze. Gleichzeitig werden sie die 

Kampagne gegen uns guten Außerirdischen verstärken. Man wird uns als 
negative gefährliche Eindringlinge bezeichnen.  
 

Wir werden auch erscheinen, aber auf eine ganz andere liebevolle Art. Wir 

würden euch niemals zu irgendetwas zwingen. Wir haben keine Zusam-
menarbeit mit eurer Regierung: 

Unsere Hilfe wurde schon vor Jahrzehnten      Unsere Hilfe wurde schon vor Jahrzehnten      
abgelehnt, weil sie von uns keine abgelehnt, weil sie von uns keine --

  

Die Energie der Frequenz hilft euch, in 

eurer eigenen Energie zu bleiben. Oft 

passt ihr euch anderen Menschen an und 

senkt eure Schwingung auf eine          

Frequenz, die nicht eure eigene ist. 

www.janosh.com 



Seite 18                                                                                                                                                    wir-handeln.net                     

 

Eure Regierungen arbeiten nur mit negativen Eure Regierungen arbeiten nur mit negativen 
Wesen zusammen, weil ihr einziges Ziel eure Wesen zusammen, weil ihr einziges Ziel eure 
totale Kontrolle und Versklavung ist. totale Kontrolle und Versklavung ist. Die dunkle Seite 

zählt auf eure Angst, Unwissenheit und schlechten Gedanken. Ohne es zu wissen, tragen 

negativ denkende Menschen sehr stark zu dem Chaos bei, was um sie herum passiert. 
 

Euren Machthabern ist euer Planet ziemlich egal. Deren Plan ist es Chaos zu erzeugen. Sie wollen euch aus-

tricksen und die Transformation verhindern. Deshalb zerstören und verseuchen sie ihn auch mutwillig mit Krie-
gen, Uranmunition, Atomversuchen, Industrialisierung etc.  
 

Ihr Ziel ist die Vereinheitlichung und totale Ihr Ziel ist die Vereinheitlichung und totale 
Kontrolle des ganzen Planeten Erde, eine so-Kontrolle des ganzen Planeten Erde, eine so-

genannte genannte Neue WeltordnungNeue Weltordnung: Eine Weltbank, eine bargeld-: Eine Weltbank, eine bargeld-

 
 

Sie erzählen euch, dass ihr Sünder und nichts wert seid. Eure Religionen sind dabei die größten Manipulateure. Ihr denkt, die Religionen sind unab-
hängig. In Wirklichkeit sind sie ihre größte Macht euch klein zu halten. Nicht nur ein Papst wurde beseitigt, weil er mit der 

Wahrheit an die Öffentlichkeit wollte. Glaubt ihr ernsthaft Jesus hätte es gewollt, das um ihn herum eine Religion gemacht 

wird, die zudem noch die grausamste und gierigste auf dem Planeten ist? Im Namen eurer Religionen und völlig falschen 
Glaubenssätze wurden die meisten Menschen auf schlimmste Art verfolgt, gefoltert und auf dem Scheiterhaufen verbrannt. 

Denkt nur an Martin Luther und die Ablassbriefe, die man sich erkaufen konnte. Euer evangelischer Glaube z.B. ist doch nur 
deshalb entstanden, weil der Widerstand in der damaligen Bevölkerung zu groß wurde und die katholische Kirche nachge-

ben musste um ihren Machtanspruch in der aufgebrachten Bevölkerung nicht zu riskieren. Allein die katholische 
Kirche hat soviel Reichtümer, das sie über Nacht jegliches Leid auf Erden beheben könnte. Und ihr unterwerft 

euch ihnen fraglos.  
 

Auch die Löcher über euren Polöffnungen werden erst sorgfältig retuschiert, bevor sie freigegeben werden.  

Euch werden keine Originalbilder der Polöffnungen gezeigt. Die meisten Planeten sind Hohlplaneten und von in-
nen bewohnt. Das ist mehr die Regel als die Ausnahme. Eure Schulbücher beinhalten fast ausschließlich Texte, 

die von der dunklen Seite freigegeben worden sind. Sie sollen eure Kinder von klein auf in deren Denkweisen 
trainiert werden. Auf Wettbewerb und Karriere. Natürlich wird nichts über Atlantis, fernen Planeten, den kosmi-

schen Gesetzen oder der Verbindung von Seele-Geist-Körper und ähnlichem gelehrt. 
 

Und schwimmt ein Kind dennoch gegen das System, wird es erst mit Ritalin vergiftet und wenn das nicht aus-

reicht findet es sich ganz schnell in einer eurer Seelenanstalten wieder. Ebenso werden euch die kosmischen 

Gesetze vorenthalten. Eure Machthaber sind Meister in der Verblendung und der Täuschung. Menschen, die 
über Ufo-Sichtungen berichten werden gezielt lächerlich gemacht und ihr fallt darauf in Massen herein. 
 

So leugnen sie mit allen Mitteln unsere Existenz von So leugnen sie mit allen Mitteln unsere Existenz von 
  

 

Ihr habt vergessen was Freiheit ist. Euch wird eine künstliche Freiheit vorgespielt. Ihr denkt ihr seid frei. Wir sprechen von einer anderen Form von 
Freiheit. Eure heimlichen Herrscher halten euch in einem ständigen Bombardement von Hass, Gewalt, Terror, Steuern, Scheinregierungen, Fernse-

hen, Angst, Arbeit, Krankheit und völlig falschen Glaubenssystemen.  

Ihre teuflischste Erfindung ist das Geldsystem mit seinem ZinsIhre teuflischste Erfindung ist das Geldsystem mit seinem Zins..  
Tagtäglich gebt ihr euch Gegenseitig die Schuld und steht im grundlosen Wettbewerb zueinander, so sehr, das kaum jemand von euch bemerkt, 

dass es das System ist, dass dies alles erzeugt. Alles, wirklich alles ist geplant und von ihnen verursacht. Jeder Krieg, dessen beide Seiten sie stets 
finanzieren und der folgende Terror, dessen Schuld sie fiktiven Feinden zuschieben um anschließend mit eurer Zustim-

mung weitere Kriege zu führen dient einzig und allein um weitere Angstschwingungen zu erzeugen und ihre Kontrolltech-
nologien zu stärken. 
 

Lenkt eure Aufmerksamkeit auf das Positive. Gegen diese Energie sind sie machtlos. Lenkt eure Aufmerksamkeit auf das Positive. Gegen diese Energie sind sie machtlos. 
Sie tun alles um euch davon abzulenken. Sie benutzen Alkohol, Chemtrails, elektromagnetische Wellen, Fernsehen, Han-

dys, Impfungen, Junkfood, Nahrungsmittelzusätze, Politik, Radio, Religion, Zeitungen, Zigaretten uvm. Jeder der hierüber 
lacht ist noch stärker manipuliert als andere. Eure Regierungen haben schon lange Kontakt zu uns und halten es 

mit allen Mitteln geheim, um euch weiter manipulieren zu können. Wir halten uns - im Gegensatz zu euren 
Herrschern - an die kosmischen Gesetze und greifen daher nicht einfach so in euren freien Willen ein. Auf See-

lenebene habt ihr dieser aktuellen Inkarnation zugestimmt und es ist uns nicht gestattet euch dieser Erfahrung 
zu berauben. Denn darum geht es in diesem Dualitätsspiel. Ihr wolltet 

prüfen ob ihr aus eigener Kraft und tiefster Dunkelheit und größter Tren-
nung vom Zentrum wieder zurückfindet.  
 

Hand entgegenstrecken und die Hand entgegenstrecken und die 

Aber die Zeichen stehen Aber die Zeichen stehen 

gemacht. Wir freuen uns sehr.gemacht. Wir freuen uns sehr.  

Die Energie der Dualität hilft euch 

mit den „zwei Seelen in eurer Brust“ 
Frieden zu schließen. Dann seid ihr 

im Gleichgewicht, in Einheit und in 
Harmonie, so dass ihr euren Weg in 
ein kosmisches Bewusstsein fortset-

zen könnt.  
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Der Sinn des Lebensspiel ist die Höherentwicklung des Bewusstseins hin zu einem feineren und damit edle-

ren Zustand als zu Beginn einer Inkarnation. Die soeben genannten niedrigschwingenden Dinge halten euch 
davon ab und lassen euch rein auf materielle Dinge fokussiert. Jedoch werdet ihr davon nix mitnehmen in 

den höheren Ebenen. Es zählt nur eure Entwicklung und Anstieg eurer Eigenfrequenz um in höhere Bereiche 
aufsteigen zu können, in denen wir bereits leben. Das passiert über viele Leben auf verschiedenen Planeten.  

Jeder Planet ist eine Art Schule, in der man eine Jeder Planet ist eine Art Schule, in der man eine 
Jede eurer Seelen hat Jede eurer Seelen hat 

  
  

sondern eine nicht mit Worten zu beschreibende sondern eine nicht mit Worten zu beschreibende intelligente intelligente 
EnergieEnergie,,   

 

Euer Wissen über das euch umgebende lebendige Universum ist noch sehr gering und in großen Teilen falsch,  
selbst eure eigene Erdgeschichte in Büchern haben sie entweder umgeschrieben oder vernichtet.  
 

  

Überlegt, wenn ihr euch aus dem Affen entwickelt hättet, 

warum gibt es dann noch Affen?! Seid nicht so naiv. Eure 
Evolution ist ein Märchen für Erwachsene. Eure Darwinsche 

Abstammungstheorie ist nicht das Ergebnis wissenschaftli-
cher Forschung, sondern ein reines Phantasieprodukt eurer Manipulateure. Es gibt zwar Evolution, aber nicht in der Weise wie es euch erzählt wird. 

Allein für die Bildung EINES Proteins von nur 100 Sequenzen aus 20 Aminosäuren bestehen 10²³² Möglichkeiten.  
 

  
 

Der Schöpfer würfelt nicht. Euer Ursprung ist ein ganz anderer, aber das würde hier und heute den Rahmen sprengen. Ihr solltet beginnen die   
Dinge zu hinterfragen und das Gesamtbild eurer Manipulation zu erkennen. Sie zeigen euch einige Tierknochen 

um ihre Version der Geschichte glaubhaft zu machen. Dabei habt ihre bereits etliche Beweise, die anderes   
behaupten. Sie halten euch mit allen Mitteln dumm und unwissend. Himmelslaternen und Luftballone wechseln 

nicht ihr Farbe und verschwinden blitzschnell vom Himmel. Meteore oder Satelliten fliegen nicht zickzack.   
Astronauten, Flugzeugpiloten und hunderttausende von Beobachtern kann man nicht auf Dauer als Phantasten 

und Spinner erklären.  
 

  
  

Alles was in einer höheren Frequenz schwingt als ihr, ist für eure Sinnesorgane noch unsichtbar. Da gibt es 
nichts Mystisches. Das ist höhere Wissenschaft. Nehmt nur mal eure Quantenphysik, die noch in keinen Lehr-

büchern steht und die eure Wissenschaftler spirituell werden lässt. Es gibt im gesamten Universum keine tote 
Materie, alles schwingt und lebt auf verschiedenen Frequenzen. Fragt eure Naturvölker, die wissen dies. 
 

Aber trotz aller Argumente werden viele Menschen nicht zu überzeugen sein. Menschen, die sich nicht über-
zeugen lassen wollen, lassen sich auch durch handfeste Beweise nicht umstimmen. Ein weiser Mann auf der 

Erde sagte einmal: „Es ist schwieriger, eine vorgefasste Meinung zu zertrümmern als ein Atom.“ Diese Fest-
stellung hat in allen Jahrtausenden gegolten, so stellte schon Cäsar fest: „Wer nichts glauben will, wird nichts 

glauben.“ Die Wahrheit triumphiert nie, ihre Gegner sterben nur aus. Daher lasst die Gegner einfach ihrer Wege ziehen und lasst es nicht weiter zu, 
das sie euch eure Energien rauben. Übrigens: Eine Meinung über die Echtheit oder Unechtheit z.B. eines Kornkreises kann erst dann richtig sein, 

wenn sich der Betreffende überhaupt mit den Merkmalen echter Kornkreise beschäftigt und somit eine ausreichende Kenntnis darüber erworben hat 
 

Was ist der Sinn von Kornkreisen und diesen Informationen? Was ist der Sinn von Kornkreisen und diesen Informationen?   
 

Wir wollen euch auf uns aufmerksam machen. Die nächste Stufe wird darin bestehen, dass wir uns als Initiatoren der 

Kornkreise zu erkennen geben. Dies wird auf eine Weise geschehen, die für alle anderen Erklärungsversuche keinen 

Raum mehr lässt. Dies wird den Auftakt zu einem Denken in kosmischen Bahnen bilden und damit zur Erkenntnis der 
unermesslichen Fülle des Lebens.  
 

Negative Menschen versuchen euch immer in Streit zu verwickeln und euch wütend und kraftlos zu machen. Positive 

Menschen geben euch Liebe, Kraft und Wissen. Ihr habt immer die Wahl euch zu entscheiden. Lasst euch nicht täu-
schen von angeblich spirituellen Menschen oder Gurus, die aber gleichzeitig rauchen und Religionsanhänger sind. Ein 

höher schwingender Mensch achtet auf seine Gesundheit, weil er sich selbst achtet und liebt. Er betet auch niemanden 
an, weil er weiß, dass nur er alleine für alles was in seinem Leben passiert verantwortlich ist.  
 

Euer Herz ist ständig bestrebt eine hohe harmonische Frequenz auszusenden um auf gleiche Resonanz zu    
treffen, die es in das Leben zieht wie ein Magnet. Einige fortschrittliche Wissenschaftler unter euch, wie Gregg 

Braden haben mittlerweile herausgefunden und sogar bewiesen, dass euer 
Herz wie ein starker Magnet funktioniert. 
 

Die negativen Gedanken, die Millionen von Menschen seit Tausenden von  
Jahren ins All senden, zwingen die Erde, sich nun davon zu befreien. Es zeigt 

sich in chaotischem Wetter, Erdbeben, Überschwemmungen, Tsunamis, Hitze 
und Vulkanausbrüchen. Die Erde leidet nicht nur an Abgasverschmutzung, 

sondern vor allem an Gedankenverschmutzung.  
 

Gedanken sind Energie und Energie hat immer einen Effekt auf die Realität. 

Versucht eure Gedanken positiv zu halten. Wer dem anderen die Luft zum   
atmen nicht gönnt, darf sich nicht wundern, wenn ihm das Wasser bis zum 

Halse steht. Genau das was eure Herrscher wollen.                                    
Ihr Motto lautet: „Teile und Herrsche!“ 
 

Wem das teilen und geben noch weh Wem das teilen und geben noch weh 
  

Ihr stammt Ihr stammt nichtnicht  vom Affen ab! vom Affen ab!   

Die Energie des Loslassens zeigt euer 

wahres Selbst und befreit euch von den 

Vorurteilen, die ihr gegenüber euch 

selbst habt. So verändern sich eure Ge-

dankenmuster und euer Gehirn regt eure 

DNS an, sich weiter zu entwickeln. 
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Lasst euch nicht von Skeptikern, reine Verstandesmenschen oder bezahlten Scheinpsychologen entmutigen.  
Sie haben Angst vor Liebe und vor Menschen mit höherem Wissen als sie. Sie brauchen noch mehrere Leben bis 

sie für diese Erkenntnisse bereit sind. Lasst sie ihrer Wege ziehen und verschwendet nicht eure kostbare Ener-
gie. Es ist ihr freier Wille. Jede Blume hat ihre eigene Zeit wann sie erblüht, da hilft auch nicht wenn man daran 

zieht, sie wächst ja doch nicht schneller, im Gegenteil: Man macht eventuell eher was kaputt. 
 

Je mehr Liebesfrequenzen ihr aus eurem Herzen sendet, desto weniger zieht ihr Dunkles in euer Leben. Der Kampf gegen das Böse findet viel mehr 

im Innern statt als im Außen. Das Außen, also eure umgebende Realität ist vielmehr das nun immer schneller folgende Resultat. 
Euer Außen ist der Spiegel wie es in eurem Innern aussieht. Jemand, dessen Wohnung kühl eingerichtet ist, wird innerlich auch 

etwas unterkühlt sein.  
 

Entscheidend ist die Energie, die ihr aussendet: Wenn ihr negativ denkt und fühlt, wird das Chaos um euch herum größer, weil  

ihr es füttert. Viele wollen dies nicht hören, dass ihr eure Realität selbst erschafft, tatsächlich ist es so. Ihr seht es nur noch nicht, 
da zwischen Ursache und Wirkung noch etwas Zeit liegt, aber auch das mit der Zeit ist gerade dabei sich zu ändern... 
 

Eure Herrscher wollen nicht nur Chaos auf der Erde, sondern in der gesamten Galaxie. Das ist ihr Metier, da fühlen sie sich wohl. 
90% der Sendungen im Fernsehen haben den Auftrag euch abzulenken und zu UNTERhalten (unten halten), sprich euch dumm  

zu halten, was auch gut gelingt. Ihr sollt alles tun, ihr sollt arbeiten und konsumieren, in den Urlaub und meh-
rere Autos fahren, jedoch eins mögen eure Herrscher gar nicht: Wenn ihr beginnt über den Sinn des Lebens 

nachzudenken und das da vielleicht noch viel mehr sein könnte...   
 

Ihr sollt denken, dass alles in Ordnung sei. Die größte all eurer Lügenshows ist alles was mit Politik zu tun hat: 

Sie zeigen euch Scheinpolitiker und Scheinwahlen, lassen euch zur „URNE“ pilgern um euch glauben zu lassen, 
dass ihr die Wahl hättet. Kommen bei euch in eine „URNE“ nicht die Reste von verbrannten Leibern?!           

Die wirklichen Machthaber zeigen sich nie in der Öffentlichkeit und agieren stets im Hintergrund.                 
Solange ihr auf deren Spiel hereinfallt und ihnen damit erlaubt euch zu reGIERen, werdet ihr stets               

deren Sklaven sein. Lebendige Batterien, die einmal eingelegt sich nur für sie im Kreise drehen. 
 

wir haben keine Politiker, weil wir wis-wir haben keine Politiker, weil wir wis-

nicht ab. nicht ab. Wir haben keine Religionen, weil wir wissen, dass wir jeder ein Teil des Allmächtigen Geistes sind und niemanden anbeten müssen, 

sondern sich in uns selbst alles befindet. Auch gibt es auf unseren Planeten keinen Mangel, weil wir kein zinsbehaftetes Geldsystem verwenden. Wir 

haben das Geld vor Jahrtausenden bereits abgeschafft. Wir leben alle im Überfluss, so wie der Schöpfer es verfügt hat. Es gibt auch keinen Wettbe-
werb, warum auch?! Wenn ihr Menschen, endlich mal verstehen würdet, dass ihr alle miteinander verbunden seid, würdet ihr eine unermessliche 

Freude darin spüren eurem Nächsten zu geben. Bei uns ist alles Wissen für jeden zugänglich und der Kontakt zu anderen Planeten ist die Normalität 
 

Wollt ihr auch in so einer harmonischen Welt leben, liebe Menschen? Dann müsst ihr es euch von Herzen wünschen. Geht in die Stille und hört auf 

die Stimme eurer Seele. Kehrt dem Hass, Neid, Streit und der Arroganz dem Rücken und beweist uns, ob ihr wirklich reif seid. Reif um gepflückt 
und angehoben zu werden. Ein Mensch, der Hass und Gewalt verherrlicht ist niedriger entwickelt als ein Tier oder eine Pflanze. In dieser Zeit geht 

es einfach nur darum, das jeder sich entscheidet, ob er dieses Spiel weiterspielen möchte oder etwas anderes spielen/erleben möchte.  
 

Ihr seid beneidenswerte Wesen: Ihr seid beneidenswerte Wesen: 

erzeugen! Erkennt es liebe Menschen, davor haben  erzeugen! Erkennt es liebe Menschen, davor haben  
eure Herrscher furchtbare Angst eure Herrscher furchtbare Angst 

gar nichts dagegen unternehmen!  gar nichts dagegen unternehmen!   
 

Die Erde befindet sich in einem Transformationsprozess in eine höhere 
Frequenz. Jeder Planet geht irgendwann durch so eine Transformation. 

Es ist der natürliche Evolutionsweg. Alles im Universum entwickelt sich. 
Nichts steht still. Die Erdfrequenz und die eurer 

anderen Planeten in eurem Sternensystem 
steigt an. Sie ist höher als noch vor Jahrzehn-

ten. Das ist der Grund, warum viele das Gefühl 

haben, dass die Zeit immer schneller läuft. Das 
gibt jedem die Möglichkeit, sein Bewusstsein 

schneller zu entwickeln, da mehr Ereignisse in 
immer kürzerer Zeit stattfinden und der Mensch 

sich dessen immer bewusster wird.  

Die Energie der Entfaltung hilft 

euch, euren Kokon ein für allemal 
zu verlassen. Jetzt könnt ihr eure 

Flügel ausbreiten und zeigen, wer 
ihr wirklich seid! 
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Ab einer gewissen Frequenz manifestieren sich Ab einer gewissen Frequenz manifestieren sich 

tiges kann dort mehr existieren, da sie sich nicht tiges kann dort mehr existieren, da sie sich nicht 
  

  

Hier habt ihr den Grund warum eure dunklen Hier habt ihr den Grund warum eure dunklen 
Machthaber der Erde, die aus Erdmenschen und Machthaber der Erde, die aus Erdmenschen und 

tun um die Erdfrequenz niedrig zu halten.         tun um die Erdfrequenz niedrig zu halten.         
Sie lassen Atombomben explodieren, sowohl auf Sie lassen Atombomben explodieren, sowohl auf 
dem Boden, tief im Meer wie auch hoch im     dem Boden, tief im Meer wie auch hoch im     

  
  

Alles hat einen tieferen Grund. Nichts passiert zufällig. Sie verbreiten die Energie von Krieg und Hass, Wettbewerb 
und Dummheit in den Medien und erzeugen Existenzängste durch Manipulation vor allem der Wirtschaft und Börsen.  
 

Sie haben euch seit Jahrhunderten studiert und benutzen eure primitivsten Beweggründe, Triebe und Wünsche.  
 

  
 

Sie machen noch viel mehr… 
 

Sie wollen die totale Kontrolle über euch und alles. Aber es gibt eine Kraft, wie ihr ihnen entkommen könnt. 

Ihr wisst es bereits. 

 
Solange ihr euch noch von allem getrennt seht und euch gegenseitig die Luft zum atmen nicht gönnt, macht 

ihr es ihnen sehr leicht. Um eine niedrigere Energie zu ändern muss man eine höhere nutzen. Je mehr ihr 
leiden werdet, desto mehr werden ihr nach neuen Wegen suchen. Daher ist jede Form von Leid nur positiv 

zu sehen. Auch wenn man es im ersten Moment nicht sieht. Ihr werdet anfangen nach der Wahrheit zu su-
chen und nach dem Sinn des Lebens fragen.  

 
Betrachtet die ganze Dualität als Spiel und Herausforderung, das ihr selbst erschaffen und gewinnen wolltet.  

Ihr habt es nur vergessen, als ihr auf die Erde kamt, aber das gehörte zu den Spielregeln. Arbeitet an eurer 
inneren Heilung. Die von eurer Zentralsonne Alcyone jetzt immer stärker einströmenden höheren Frequen-

zen bringen alle Blockaden und jahrelang verdrängte Gefühle an die Oberfläche, damit ihr sie erkennen 
könnt und auflöst. 
 

Jeder hat jederzeit die freie Wahl sich zu entwickeln und sich zum positiven, zurück zur Urquelle zu wenden oder er lernt seine Lektionen in den 

nächsten Leben. Zeit spielt dabei keine Rolle. Die Gesetze des Universums habt ihr selbst gemacht und diese kann man nicht austricksen.  
 

Es ist von Vorteil, Grenzen im Kopf wie Wettbewerbsdenken, Neid, Ego, Sekten, Hass auf Menschen, ihr wärt die einzigen im Universum uvm aufzu-
lösen. Ihr werdet erkennen, das alles Energie und miteinander verbunden ist. Gedanken, Gefühle, Objekte, Farben, Musik, Formen, wirklich alles ist 

miteinander verbunden. Energie ist Bewusstsein ist Gott ist die Existenz, die Schöpfung. Energie kann euch physisch oder feinstofflich erscheinen, 
wie ein Eisblock durch Hitze auch zu Dampf werden kann. 
 

Alles ist nur eine Frage der Frequenz: Alles ist nur eine Frage der Frequenz: So könnt ihr mit euren Sinnesorganen derzeit eine begrenzte 

Licht und Schallfrequenz wahrnehmen. Hunde z.B. können mehr hören als ihr. Eulen können mehr sehen als ihr … 

 

Das Unsichtbare steuert stets das Sichtbare: Das Unsichtbare steuert stets das Sichtbare: Luft steuert die Hydraulik, Elektronen erzeugen 

Strom, Radiowellen erzeugen Musik, Fernsehwellen erzeugen Bilder, Gefühle erzeugen Realität ...  
 

Ihr könnt diese Energie nutzen um eure Realität zu formen. Eigentlich tut ihr das schon, aber eher unbewusst. Gemischt mit negativen Gedanken 
wie Angst und Sorge erzeugt ihr ständig Situationen, die euch in Angst und Sorge halten.  

Dreht den Spieß doch einfach um und euer Leben im außen wird sich auch umdrehen.  
 

Ihr werdet den Wunsch nach starker Harmonie verspüren und aggressi-

ve und negative Menschen meiden. Niedrigschwingende Energien     
halten euch nur unten, lassen euch schneller altern und erzeugen auf 

Dauer Krankheiten. Ernährt euch gesund.                                        
Ihr solltet aufhören Leichen zu essen:  
 

Ihr seid keine Fleischesser!Ihr seid keine Fleischesser!  
  

Euch sind die zahlreichen Früchte eurer 
Pflanzen als Nahrung gegeben worden. 

Schaut euer Gebiss an und vergleicht es 

mit einem Fleischfressergebiß. Ihr haltet 
und tötet eure Wegbegleiter die Tiere auf 

bestialische Art, esst deren Todesangst-
energie und wundert euch warum ihr 

noch Schlachtfelder auf Erden habt.  
 

Tiere haben mehr Gefühle als ihr denkt.  

Die Energie der Erleuchtung hilft 

euch zu erkennen, dass ihr Wesen 
des Lichtes seid. Ihr seid personifi-

zierte Kraft und Göttlichkeit. 

www.janosh.com 



Seite 22                                                                                                                                                    wir-handeln.net                     

 

Es verwest in euren langen Därmen und erzeugt ein saures Milieu, was die Ursache vieler Krankheiten ist.   
All das ist von euren Machthabern gewollt. Stirbt ein Körper wird sein Milieu sauer und signalisiert den      

Bakterien aufgefressen zu werden. Messt den PH-Wert eures Urins. Er sollte neutral bis basisch sein.       
Geht oft in die Natur um euren Körper von negativen Energien zu reinigen. Mit den einströmenden höheren 

Energien/ Frequenzen könnt ihr alles heilen und Weisheit erlangen. Ihr werdet zu bewussten Erschaffern eu-
res Lebens und werdet im Einklang mit den Kosmischen Gesetzen leben. Nur wenn ihr die Natur und Schöp-

fung respektiert, werdet ihr auch in den Genuss deren Fülle kommen.  
 

Weisheit kommt durch verstehen und meistern von Erfahrungen aus ALLEN Leben die man hatte. Vor eurer 

Geburt habt ihr euch bestimmte Lektionen zurechtgelegt, die ihr erfahren und meistern wolltet um zu wach-
sen und eure unsterbliche Seele zu entwickeln. Das geht nur in Abgetrenntheit. Die wohlwollenden Menschen 

von anderen Planeten werden euch nicht in eurer Entwicklung stören. Wir würden euch niemals die Gelegen-
heit zur Entwicklung wegnehmen. Wir würden euch Erfahrungen rauben und gegen die Gesetze verstoßen.  

  

zu brechen: zu brechen:  
 

Wir dürfen uns nur dann einmischen, wenn wir selbst auf der Erde inkarnieren und das haben schon viele gutmütige Wesen von Hunderten anderer 
Planeten gemacht. Sie sind bereits mitten unter euch. Viele sind von den Plejaden und dem Sirius, weil wir eine starke Verbindung zur Erde und zu 

euch Menschen haben.  
 

Auf diese Weise können wir direkt mit euch reden, so wie z.B. durch diese Zeitung und als Magnet für die höheren einströ-
menden Frequenzen wirken. Alles was wir tun ist im Einklang mit den Gesetzen des Kosmos. Es gibt über 2000 Planeten      

im Sternenbild der Plejaden und alle sind unterschiedlich entwickelt auf unterschiedlichen Dimensionen.                             
Einige sind Teil der    Galaktischen Föderation und einige nicht. 

  
Jede Handlung, jeder Gedanke, jede Emotion ändert den Kurs in die Zukunft. Weil die Zukunft nichts fixes ist.  

Eure Gedanken und Gefühle ändern die Zukunft in jeder Sekunde. Es gibt also mehrere Möglichkeiten für die 
Zukunft. Alles habt ihr noch mehr unbewusst als bewusst in euer Leben gezogen, indem was ihr über euren 

Herzmagneten ausgesendet habt. Alles was passiert hat einen Grund, auch wenn man diesen nicht sofort   
erkennt. Es gibt keine Zufälle im Leben.  
 

Ihr könnt euch nur entwickeln, wenn ihr frei von Hass, Arroganz, Neid, Angst oder Wettbewerbsdenken seid. 
Wir beobachten jegliche Reaktionen auf diese Nachrichten. Anhand eurer Reaktionen könnt ihr selber erken-

nen, wie weit euer Bewusstsein entwickelt ist und ob die Menschheit für einen globalen offenen Kontakt    
bereit ist oder nicht. Wir sind sehr froh, dass nun immer mehr Menschen auf unsere Botschaften mit        

Liebe reagieren. Leider gibt es aber noch viele Menschen, die uns verspotten.  
 

Teilweise ist es noch wie vor 2000 Jahren, als einer von Teilweise ist es noch wie vor 2000 Jahren, als einer von 

zigt wurde, zigt wurde, weil er die Wahrheit ausgesprochen hat. weil er die Wahrheit ausgesprochen hat.   
  
 

So wurden euch im Laufe der Jahre viele bekannte Persönlichkeiten geschickt, um nur einige zu nennen:  
Abraham, Buddha, Daniel, David, Elias, Gandhi, Henoch, Johannes, Luther, Moses, Paulus, Saul und natürlich 

Jesus, der stets darauf hinwies, dass nicht er spricht, sondern, dass durch ihn der Schöpfer spricht. Er war 
ein Medium mit einem reinen Kanal, wenn ihr so wollt. Wenn ihr Liebe im Herzen habt, würdet ihr niemals       

jemanden angreifen, weil er eine andere Meinung vertritt, anders aussieht oder sonst etwas tut oder     
macht was euch nicht gefällt. 

Alles ist nur ein Spiel. Alles ist nur ein Spiel. Man sollte das Leben nicht zu ernst nehmen. Wie wir schon sagten ist euer Planet eine Schule um 

Liebe und Weisheit zu entwickeln. Bedenkt: Man muss intelligent sein, um eine Atombombe zu bauen, aber es ist nicht weise sie zu zünden.         
So gibt es viele intelligente Menschen, aber die meisten handeln nicht unbedingt sehr weise. Wenn sie ihr Herz öffnen würden und die                

Zusammenhänge sehen würden, das alles miteinander streng verbunden ist, würden sie viel mehr bewegen können. 
 

Der Schöpfer hat euch den freien Willen gegeben. Ihr könnt euch in jeder Sekunde, genau jetzt wo ihr es hier lest entscheiden. Wir werden euch 
diese Entscheidung nicht abnehmen und euch einfach helfen oder retten, wie es viele unter euch Spirituellen hoffen. Jeder im Universum muss   

diese Lektion früher oder später durchlaufen. Mit eurem Verstand könnt ihr keine Spiritualität erreichen,  
denn er ist mit Mißinformationen, Glaubenssystemen und Begrenzungen eurer Gesellschaft programmiert. 

Aber ihr könnt diese auflösen und euer Herz für eine höhere Weisheit zu öffnen. Die meisten Menschen,     
vor allem stark rationale Verstandesmenschen haben ihr Herz verschlossen und handeln dementsprechend. 

Eure gesamte Lebensweise ist auf Zerstörung ausgerichtet. Angefangen bei eurer steinzeitlichen         

Verbrennungs- und Explosionstechnologie, über eure kalte            
Umgehensweise untereinander, bis hin zur kompletten Ausbeutung 

und Zerstörung der Natur und euch ist es in der Mehrheit noch egal 
bzw. nicht einmal bewusst, was ihr da tut.  
 

  
  

Und wenn man sich mit allem verbunden fühlt, 
was ihr tatsächlich seid, gibt es auch keine 

Fragen mehr oder Sorgen oder Ängste.  
Es ist eigentlich alles so einfach.  

Ihr atmet die gleiche Luft, Ihr atmet die gleiche Luft, 
trinkt das gleiche Wasser und trinkt das gleiche Wasser und 
teilt euch alle einen Planeten. teilt euch alle einen Planeten.   

Die Energie der Illusion macht euch be-

wusst, dass ihr wahre Sicherheit nur in 
euch selbst finden könnt. Hört auf, 

euch an Strohhalme zu klammern, 
denn sie bieten nur vermeintliche Si-

Die Energie der Freiheit hilft euch, eure 

eigene Freiheit zu erlangen. Oft sucht 

ihr eure Freiheit im Äußeren. Dadurch 

fühlt ihr euch oft eingesperrt und auf 

der Stelle tretend. Freiheit hat nichts 

mit den Umständen zu tun, die euch 

umgeben. Sie ist ein Gefühl, das ihr 

nur in euch selbst finden könnt. 

www.janosh.com 
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Ein paar wenige arme Kreaturen haben euch zu lebendigen Batterien gemacht.  

Das konnten und können sie nur, weil ihr es immer noch zulasst.  
 

dieser Botschaft hier hoffen zu erreichen und dann dieser Botschaft hier hoffen zu erreichen und dann 

diese Nachricht weiterreicht an eure Liebsten, diese Nachricht weiterreicht an eure Liebsten, dann dann 

  
 

Es ist eure freiwillige Unterwürfigkeit, gepaart mit hochgradiger Vergiftung in Leitungswasser (Fluor), Luft (Brom) und 

Nahrung, die euch immer noch und immer mehr zu Sklaven machen. Ihr wurdet schon immer besucht und beobachtet. 
Lest nur eure Bibel (Hesekiel etc). Sie ist eine einzige Zeugenaufnahme dieser Begegnungen. Moses war auch einer 

unserer Botschafter. Auf dem Berg haben wir ihm weitere Anweisungen gegeben. Der „Stern über Bethlehem“ war eins 
unserer Raumschiffe. Immer wenn ihr in der Bibel z.B. von einer Wolke lest aus der eine Stimme kam, waren wir es in 

unseren Raumschiffen. Die Menschen damals kannten keine fliegenden Objekte und schwupps wurde es angebetet und 
eine Religion draus gemacht. Die Botschaften Jesus wurden ebenfalls manipuliert: Ihr seid keine Sünder.  

Wie sagte er: „Ihr werdet Gleiches tun können und noch viel Größeres!“ Er wollte euch zeigen, dass jeder so ist wie er. 
 

Verbindet euch mit der Liebesenergie, die aus eurer Seele kommt, aus dem Innern eures Herzens. Wenn ihr das macht seid ihr mit dem kosmi-

schen Zentralbewusstsein verbunden oder wie ihr es nennt, mit Gott. 
 

Viele Menschen mögen diese hohe Schwingung nicht, weil sie ihr ganzes Leben lang darauf programmiert wurden, keine Gefühle zu zeigen bzw. zu 

unterdrücken. Sie lieben sich selbst nicht und können damit auch andere nicht lieben. Sie haben Angst vor diesen hochschwingenden Frequenzen, 
weil es ihr eigenes niedrigschwingendes Wesen erkennen lässt. Sie sehen es als Angriff und versuchen diese Menschen 

mit allen Mitteln zu bekämpfen und zum Schweigen zu bringen, wie es eure ganze Geschichte zeigt. Erst wurden diese 
Menschen belächelt, dann verspottet, dann bekämpft und heute verehrt ihr sie.  

Menschen, die die Wahrheit aussprechen.Menschen, die die Wahrheit aussprechen.  
 

Ihr erschafft euer Leben mit euren Gefühlen und Gedanken. Alles ist Energie und aus Energie erschaffen. 
Wirklich alles. Das ganze Universum ist reine intelligente mathematisch geordnete Energie.  

Nichts ist Chaotisch. Atomenergie ist chaotisch und da müssen wir eingreifen.  

Das ist gegen die Schöpfung. Hier stößt ihr an die Grenzen, liebe Menschen. 
 

Der Sinn des Spiels ist soviel wie möglich spirituelle Energie im Herzen zu erzeugen. Und das geht nur in-
dem ihr euch von allen negativen Energien und Blockaden befreit. Mit Blockaden und Aggressionen ist 

noch keiner in die höheren Frequenzebenen gestiegen. Das funktioniert nicht. Überall herrscht das Gesetz 
der Resonanz. Was ich im Herzen fühle und ausstrahle ziehe ich in mein Leben. Menschen, Ereignisse etc. 

Gleiches zieht gleiches an. 
 

Verschwendet euer Leben nicht mit Aggressionen und Beleidigungen. Das macht euch nur krank. Ihr ver-

giftet euch nur selbst und geht in eurer Entwicklung rückwärts. Seht überall die Einheit und freut euch auf 
die da kommenden höher schwingenden Welten, die für euch als Belohnung bereit stehen, wenn ihr euch 

an unsere Worte haltet. Dies hat Jesus euch bereits schon angekündigt. 
 

Heilt die Natur, transformiert eure Gesellschaft, klärt sie auf und schließt euch zusammen. Wenn ihr das tut werden sich für euch Welten öffnen, die 

mit euren Worten nicht zu beschreiben sind. Das ist die Wahrheit. 
 

Schaut euch an und beobachtet euch selbst, wie ihr in verschiedenen Situationen reagiert. Reagiert ihr aus Weisheit oder reagiert ihr wie ein ge-
fühlsloser Roboter, der durch das Fernsehen programmiert wird?! Besonders das Internet wird von vielen benutzt um andere zu beleidigen und mit 

ihnen zu streiten. Sie denken, dass sie anderen Schaden können, weil niemand sie sehen kann. In Wirklichkeit schaden und vergiften sie sich nur 
selbst. Alles was man tut oder denkt, kommt zurück, früher oder später. Dies ist ein weiteres Gesetz. Viele Sprüche, Märchen und Legenden haben 

einen sehr wahren Kern. Wie sagt ihr: Wie man in den Wald hineinruft... 
 

Derzeit haben wir bereits viele Kontakte mit liebevollen und weisen Menschen.  
Wir lieben alle Menschen, auch jene die uns angreifen und verneinen: 
 

aus dem gleichen intelligenten Geist. Wir sind alle Splitter aus dem gleichen intelligenten Geist. Wir sind alle Splitter 
aus einer zersprungenen Vase, die irgendwann wieder aus einer zersprungenen Vase, die irgendwann wieder 
zusammengeklebt wird. Ein geniales Spiel. zusammengeklebt wird. Ein geniales Spiel.   

 

Viele hatten bereits Sichtungen von unseren Lichtschiffen. Es gibt riesige Mutterschiffe und kleinere Scout-
schiffe für Erkundungen. Die Mutterschiffe sind reisende kleine Planeten und müssen wegen ihrer starken 

Gravitation weit außerhalb bleiben.  
 

Je mehr Menschen aufwachen, desto mehr Sichtungen wird es geben. 
Nur mit Liebe und Weisheit in euren Herzen werdet ihr die nun         

anstehende Transformation eures Planeten meistern können. Alles    
andere wird den hohen Schwingungen weichen müssen. Es stehen    

nun massive Umbrüche bevor, jedoch braucht ihr keine Angst haben. 
 

Je höher die Energien werden, desto mehr ungelöste Blockaden treten 
in Erscheinung. Ihr solltet sie erkennen und auflösen. Je höher ihr 

schwingt, desto mehr verändert sich euer Umfeld. Viele werden euch 
zuerst angreifen, weil sie Angst vor der Wahrheit und vor                  

Veränderungen haben. Doch auch sie werden gehen.  
 

Ihr solltet sehr darauf achten, Ihr solltet sehr darauf achten,   
wie ihr denkt, redet und handelt. wie ihr denkt, redet und handelt.   

.  

Die Energie der Integration hilft euch, 

neue Wahrheiten in euer tägliches Leben 
einzubringen. Diese Energie macht euch 

bewusst, dass ihr für euer Leben selbst 
verantwortlich seid.   

www.janosh.com 
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Da immer mehr Menschen etwas über die außergewöhnliche Zeit erfahren, in der wir uns jetzt befinden, sind 

Einige schon ganz aufgeregt bei der Aussicht, mit ihren wohl gesonnenen Freunden aus dem Weltraum zusam-
menzutreffen, während Andere ein wenig bange sind, ohne wirklich zu verstehen, warum. Das ist weitgehend 

der Furcht vor dem Unbekannten zuzuschreiben, aber Viele haben unterbewusste Erinnerungen aus jener Zeit, 
als sie hier anwesend waren, um Zeuge Galaktischer Kriege zu sein. Euer Sonnensystem litt damals ganz er-

heblich darunter, und Millionen von Seelen verloren ihr physisches Leben, als der Planet Maldek zerstört wurde.  
  

werden soll, dass sich ein derartiger Vorfall wiederholt. werden soll, dass sich ein derartiger Vorfall wiederholt.   
  

In diesem jetzigen Zyklus wird man es erleben, dass das gesamte Sonnensystem und Maldek wiederhergestellt 

wird, denn das alles muss in der Tat wieder gut gemacht werden. Ist es nicht irgendwie paradox, dass in dem 
Augenblick, wo ein segensreicher Wandel seiner Verwirklichung entgegensieht, das Chaos und der Zusammenbruch des alten Systems noch zu-

nimmt? Liebe Freunde, lasst es zu, dass das Alte verblasst, nachdem es seinem Zweck gedient hat, denn es ist an der Zeit, in die höheren Dimensi-
onen aufzusteigen. Nichts ist für immer zerstört oder vergeudet, es verändert nur seine Gestalt oder Form... 
 

Der Anlass des Aufstiegs ist von einer derartigen Großartigkeit und Erhabenheit, dass ihr euch als sehr privilegiert betrachten dürft, an den Endzei-

ten beteiligt zu sein. Das gilt für jede Seele, unabhängig davon, auf welche Weise sie diesen Zyklus zu verlassen gedenkt. Aufgrund der Tatsache, 
dass ihr schon viele Lebenszeiten in der Dualität verbracht habt, hat sich euer Bewusstseinsniveau weitaus schneller erhöht als auf irgendeine ande-

re Weise. Bedenkt, dass ihr in jeder Lebenszeit, die ihr auf Erden verbracht habt, viele unterschiedliche Rollen angenommen habt, und das ist ein 
ernsthaftes Unterfangen, und jedes Mal habt ihr den Plan ausagiert, den ihr eingebracht habt. Jeder Plan wurde sorgfältig entworfen, um euch Gele-

genheiten zu verschaffen, genau das zu erleben, was ihr für eure weitere Evolution brauchtet. Es ist ganz natürlich, dass eine Zivilisation jeweils ih-
ren eigenen Höhepunkt erreicht, um am Ende dann auch wieder ihren Niedergang zu erleben. Die Herausforderung eurer Zivilisation war, nicht der 

Versuchung zu erliegen, technologischen Fortschritt als Herrschaftsinstrument zu missbrauchen – und hierin hat sie leider versagt!  
 

weiteren Planeten eures Sonnensystems nicht mehr zugelassen wird! weiteren Planeten eures Sonnensystems nicht mehr zugelassen wird!   
  

Erfolge wurden eher auf individueller Ebene erzielt, und sie finden ihren Ausdruck in der Zahl der Seelen, die nun bereit und begierig sind, aufzu-
steigen. Bemerkenswert und lobenswert ist die Art und Weise, wie ihr die Finsternis überwunden und euer Wahres Selbst in euch gefunden habt.  

So ist es kein Wunder, dass ihr als machtvolle Wesenheiten betrachtet werdet, die bereit sind, ihr Christus-Bewusstsein zu behaupten. 
 

Vor euch liegt eine wundervolle Reise, die euch in die Vor euch liegt eine wundervolle Reise, die euch in die 

  
  

Fairness und Gerechtigkeit des Lebens finden sich nicht so leicht auf Erden, wo ihr nicht notwendigerweise als sou-
veräne Wesen anerkannt werdet, doch wenn ihr aufsteigt, werdet ihr automatisch all das zu euch ziehen, was auf-

grund der Gesetze des Universums ausgeglichen und harmonisch ist. Der Lohn ist jede Mühe wert, die ihr aufwen-
det, um erfolgreich zu sein.  
 

Nichts, was ihr zurzeit besitzt, wird irgendeinen Wert oder eine Notwendigkeit Nichts, was ihr zurzeit besitzt, wird irgendeinen Wert oder eine Notwendigkeit 

  
  
 

Auch könnt ihr durch die Kraft eurer Gedanken reisen und auch das Vergnügen haben, eure eigenen Raumfahrzeuge zu besitzen. Auch in der Galak-

tischen Föderation werden zuweilen physische Raumfahrzeuge benötigt, um innerhalb niedriger schwingenden Dimensionen reisen zu können.  
 

Jede Seele besitzt Schöpferkräfte und auf Erden ist das häufigste Beispiel dafür das Gebiet des Heilens. Es könnten durchaus mehr Seelen ihre Heil-
kräfte einsetzen, wenn sie die entsprechende Überzeugung hätten, und manchmal geschieht dies auch, ohne dass sie es bemerken. Wenn von euch 

als Mitschöpfer die Rede ist, ist dies keine belanglose Bemerkung, denn im Rahmen eurer Dimension habt ihr euch kollektiv eure eigene Welt er-

schaffen. Daher seid ihr auf eurem Weg in die Endzeiten verantwortlich für das, was ihr jetzt erlebt, ihr Lieben. Und daher habt ihr auch mehr als 
nur eine Option, die euch in den Aufstieg führen kann. Macht euch klar, dass am Ende alle, die bereit sind, aufzusteigen, dies auch tun werden, un-

abhängig von dem Weg, auf dem sie dahin gelangen, und dieser Weg kann so einfach oder schwierig sein, wie ihr selbst ihn macht. Deshalb ermuti-
gen wir euch, die Verantwortung für euch selbst zu übernehmen und einen friedvollen Weg für euch zu schaffen. Zwar können Andere euch dabei 

behilflich sein, aber letztlich ist es für jeden von euch in hohem Maße eure eigene Angelegenheit. Falls ihr an euch zweifeln solltet, erinnert euch 
bitte daran, dass die machtvollen einströmenden Energien euer Bewusstsein anheben:  

  
Wir waren den bevorstehenden Enthüllungen noch nie näher als jetzt. Der Druck auf die Dunkelkräfte erhöht sich ganz rapide und zwingt sie, nach-

zugeben – trotz ihres Wunsches, unseren Plan zu stören. Wir werden immer Vorsprung vor ihnen haben, denn wir verfolgen ihre Aktivitäten und 

Absichten sehr genau. Wir haben bereits eine Eskalation der Unruhen im Mittleren Osten und größere Zwi-
schenfälle verhindert, die darauf angelegt waren, die Angst vor Terrorismus noch weiter zu schüren. Auch ha-

ben wir ihren Plan gestoppt, neue Gründe zu erfinden, ein Militärrecht zu verhängen und ihr Ausmaß an Kon-
troll-Herrschaft über die Bevölkerung noch auszuweiten.  
 

Wenn wir endlich offen Besuche auf der Erde durchführen können, werdet ihr  vie-
le Mitglieder der Galaktischen Föderation antreffen. Die ersten Zusammentreffen 

werden mit denen geschehen, die die stärkste Verbindung zu euch haben.  
  

Bedenkt, dass ihr vom Ursprung her eigent-Bedenkt, dass ihr vom Ursprung her eigent-
lich alle Weltraumlich alle Weltraum--Wesen seid, und so sind Wesen seid, und so sind 
es eurees eure  Familien, die auf die Gelegenheit Familien, die auf die Gelegenheit 
warten, euch wieder vorgestellt zu werden.warten, euch wieder vorgestellt zu werden. 
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 Es ist wichtig dies zu LEBEN, nicht nur darüber zu lesen oder zu reden. Ein Gramm handeln ist mehr wert als 

eine Tonne reden. Sagte schon Gandhi. Nachdem er weg war, war vieles leider wieder wie vorher...  
 

Verschwendet eure Zeit nicht vor dem Fernseher oder im Internet, wo euch viele Negative nur eure Energien 

rauben wollen und gleichzeitig behaupten spirituell zu sein. Sie schaden euch nur und halten euch in einer 
niedrigen Schwingung. Sendet ihnen Liebe, vergebt ihnen und lasst sie deren Wege ziehen. Trennt euch von 

allem niedrigschwingendem, wie angstmachende Bücher, Kriege, Nachrichten, Gedanken an böse Außerirdi-
sche, dunkle Drogen, dunkle Poster, dunkle Musik, dunkle Filme, dunkle Kleidung, dunkle Nahrung und         

ersetzt sie mit farbenfrohen Dingen, die euch Freude bereiten.  

Nur Licht kann es im Licht aushalten.Nur Licht kann es im Licht aushalten.  
 

Menschen, die in diesem Leben die Fähigkeit zu lieben nicht meistern, werden wieder die Gelegenheit dazu    

bekommen. Das ist die natürliche Evolution, der Lernprozess der Seele.  
 

Jeder entscheidet selber wie schnell oder langsam er lernen will. Jeder entscheidet selber wie schnell oder langsam er lernen will.   
  

 

Wir sind alle Teil eines Energiesystems namens Existenz oder wie ihr sagt Gott und wir sind alle mit ihr verbunden. Alles hat einen Einfluss auf alles. 
Wenn man jemanden oder etwas schadet, schädigt man nur sich selber. Die meisten Menschen haben den Weg des Lichts verloren und denken das 

Wahnsinn und Verrücktheit normal seien. Sie erzeugen verzweifelt negative Energien, weil sie Liebe und Mitmenschlichkeit vergessen haben.     
Sehr viele Menschen sind von negativen Energien befallen und manipuliert. Sie betreiben Gier, Konsumwahnsinn, Wettbewerbsdenken,             

Ressourcen- und Energieverschwendung usw. Vergisst Religionen, Sekten, Fanatismus oder Aberglauben.                                                           

All dies hat Millionen von Menschen das Leben gekostet und die Entwicklung des Bewusstseins und der Wissenschaft bis heute blockiert.  
 

Alles ist Energie. Die Ursache von allem ist Energie. Alles was ihr seht ist nur verdichtete Energie. Mit niedriger Schwingungsfrequenz erscheint es 

als Objekt, mit hoher Schwingungsfrequenz als Licht. Das gleiche Prinzip verwenden wir in unseren Raumschiffen. Nur Zivilisationen, die dem Licht 
dienen, verfügen über solche Technologien. Dunklen Zivilisationen wird dies nicht ermöglicht. Habt vor nichts und niemanden Angst!                     

Es gibt keinen Grund. Nur wenn ihr angstfrei seid, sind sie machtlos und lassen euch in Ruhe. Dann seid ihr quasi durch ihre Maschen geschlüpft. 
Angst ist deren Nahrung. Sie sind Meister der Tarnung, Täuschung und Verdrehung der Tatsachen.  
 

Ihr Lieben, wir sind hier und strecken euch die Hand aus. Es liegt nun an euch sie auch anzunehmen.                          
Nur mit Liebe im Herzen kann man Liebe erkennen. Nicht mit irgendwelchen Daten und Theorien im Verstand.                                      

Die Liebe zu euch, zu euren Mitmenschen, zur Natur und natürlich auch zu uns. Wissen ohne Liebe ist leer und begrenzt! 
 

  
  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

  
  

 

Wir sind hocherfreut, dass uns die Aufgabe übertragen wurde, euch Alle in den Aufstieg zu geleiten. Es ist ein Privileg, das uns zugestanden wur-

de aufgrund unserer früheren Verbindungen mit eurer genetischen Evolution und unserer Mitwirkung an eurem Wachstum und Erwachen. Im 
wahrsten Sinne seid ihr unsere Brüder und Geschwister. Wir stehen euch seit Äonen zur Seite und keine Periode darunter war so wichtig wie die 

Heutige, in der ihr euch zurzeit befindet. Was jetzt geschieht, ist im gesamten Universum bekannt, und viele Besucher sind davon sehr angeregt 
und nähern sich euch, um Zeuge eures Aufstiegs und dessen der Mutter Erde zu werden. 

 

Außerdem ist da das Schauspiel der Erdveränderungen, die sehr umfangreich sein werden und eure Erde zu einem 
Planeten von äußerster Schönheit verwandeln werden. Diese Veränderungen werden den höheren Dimensionen an-

gepasst sein, in die hinein ihr euch bewegt, wo einzig und allein nur noch LIEBE und LICHT existieren können, wo 
Frieden und Harmonie ein konstanter Zustand sind. 
 

Ihr seid großartige Wesenheiten und wir freuen uns auf die langersehnte Zusammenkunft.                                
Bleibt allezeit in eurem LICHT und gebt es frei an Andere weiter. 
 

Im Namen aller Mitglieder der Galaktischen Föderation senden wir euch 
unsere LIEBE. Wir wünschen euch ein gesegnetes Weihnachtsfest. 
 

Eine einfache Meditation, die ihr jederzeit machen könntEine einfache Meditation, die ihr jederzeit machen könnt::  
 

Erzeuge in Gedanken eine Lichtsäule, die deinen Körper mit dem Univer-

sum verbindet, wie rechts im Bild. Beim einatmen ziehe die Energie des 
Universum in deinen Körper und lade es mit folgenden Wörtern auf:  

FÜLLE, LIEBE, WEISHEIT, WISSEN DES UNIVERSUMS. FÜLLE, LIEBE, WEISHEIT, WISSEN DES UNIVERSUMS. 
Fühle die Kraft, wie das Universum dich auflädt. Beim ausatmen packst 
du alle Blockaden und Frust in deinen Atmen und pustet es kräftig hinaus. 

Es ist ganz einfach. 
 

  

Die Energie der Vergebung hilft 

euch, die Kraft zu finden, um euch 
selbst zu vergeben, wenn ihr euch 

selbst verurteilt. Vergebt euch 
selbst, da eure Handlungen stets auf 
dem Wissen basieren, das ihr zu ei-

nem bestimmten Zeitpunkt habt. 

www.janosh.com 
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Erstes KornkreisErstes Kornkreis--  
museum der Welt!museum der Welt!  

  
 

USA - Am Mittwoch, dem 9. Mai 2001, kam es in den Räumlichkeiten des National Press Club in Washington zu einer großangekün-
digten und aufsehenerregender Pressekonferenz. Einberufen wurde sie von Dr. med. Steven Greer, dem Leiter des CSETI (The Cen-

ter fort the Study of Extraterrestrial Intelligence). CSETI verfügt sogar über “Militärberater”, diese waren es, die 1993 die Initiative 
zum DiscloserProjekt (“Enthüllungsprojekt”) ins Leben riefen. In der Folge kontaktierte Steven Greer viele hochstehende Mitglieder 
des US-Militärs, der Luftwaffe, der NASA und der Geheimdienste und fand rund vierhundert Personen, die bereit waren, Aussagen 

über das UFO-Phänomen und die Vertuschung durch die (geheime) Regierung zu machen. Viele dieser Zeugen mussten jedoch den 
Vorbehalt anmelden, dass sie erst öffentlich darüber sprechen können, wenn sie vom Kongress eine Aufhebung ihrer Schweigepflicht 

bekämen. Einundzwanzig namenhafte, meist pensionierte Persönlichkeiten aus den genannten Bereichen traten an diesem Mittwoch 
zusammen mit Steven Greer vor die Medienvertreter und vor ein weltweites Publikum (die Pressekonferenz wurde live via Internet 
übertragen). 
 

Sie alle betonten: UFOs sind real. Sie sind das Produkt einer außerirdischen Intelligenz. UFOs sind abgestürzt, wurden von geheimen Abteilungen des Militärs 
geborgen und sogar von der Regierung verborgen. Seit über fünfzig Jahren sind diese geheimen Abteilungen dabei, die UFO-Technologie zu erforschen, und 

haben längst entscheidende Durchbrüche geschafft. Steven Greer verriet in seiner Einleitungsrede zur Pressekonferenz des Disclosure Project, dass 
„mindestens 40 bis 80 Milliarden Dollar pro Jahr aus sogenannten black budgets“ in die geheime Erforschung der abgestürzten UFOs und die darauf basierende 

Entwicklung fortgeschrittener Technologien fließen, und er fügte hinzu, dass diese UFO Forschung „durch die zunehmende Macht der (hinter ihr stehenden) ge-
heimen Kreise ins Gegenteil verdreht“ worden sei;  weil sie nicht vom Kongress und von internationalen Stellen kontrolliert würden, seien diese geheimen, 
aber schon längst vorhandenen alternativen Technologien würde „die Welt für immer verändern“ und wäre die Grundlage für „World peace“. 
 

Die Kampagne des Disclosure Projects fordert insbesondere: 
Eine offene Kongressanhörung zum Thema UFOs und geheime Technologien;  die Aufhebung der Geheimhaltunspflicht, der die Zeugen unterliegen;  die Grün-

dung von Gremien zur weiteren Erforschung von alternativen Energien und Antriebsformen ein gesetzliches Verbot aller im Weltall positionierten Waffensyste-
me;  die Einführung der alternativen Technologien zur Überwindung des weltweiten Armut und des Hungerproblems und zur Erreichung des Weltfriedens. 

In der Pressekonferenz berichtete einer der Zeugen, Clifford Stone, ein hochrangiger Militär- und Polizeioffizier, er sei 1969 bei der Bergung eines abgeschos-

senen „außerirdischen Flugobjekts“ dabei gewesen. Er sagte, man habe bisher 57 Arten von Außerirdischen katalogisiert, einige von ihnen sähen genau so aus 

wie Menschen. „Wenn sie unter uns wären, würden wir den Unterschied nicht bemerken“                                                   www.thedaybeforedisclosure.com 

ISBN   978-3928963152  

www.kwww.kornkreiseornkreise--forschung.deforschung.de  
Wickham Green/ England - Am 30. Juli 2010 wurde in einem Feld bei Wickham 

Green, in der südenglischen Grafschaft Berkshire, ein großes Kornkreismuster    
entdeckt. Ein erster Fotoflug offenbarte dann ein zweites, fast identisches Muster   

in einem Nachbarfeld. Übereinandergelegt lassen die zahlreichen Kreise beider   
Formation zusammengenommen ein menschliches Gesicht erahnen, das vielen   

Betrachtern bekannt erscheint. 

"Dreht man die nördliche der beiden Kornkreisformation in die Richtige Position, lassen sich 
schon hier erste gesichtsartige Merkmale erahnen, wie sie mit Hilfe eines Punktrasters aus 
unterschiedlich großen Kreisen entstehen, die auf insgesamt 16 rechtwinklig zu den Trak-

torspuren im Feld verlaufenden Linien aufgereiht sind", erläutert der Kornkreisforscher And-
reas Müller der sich zur Zeit der Entdeckung der beiden Kornkreisformationen auf For-

schungsreise im südlichen England befand.  
 

"Tatsächlich weisen sowohl das Turiner Leinen als auch das Kornkreis-Gesicht gemeinsame 
Gesichtsmerkmale auf, wie wir sie nicht finden, wenn wir das Kornkreis-Gesicht beispiels-

weise über die Mona Lisa oder andere bekannte Gesichter aus Geschichte und Kunst legen", 
kommentiert Andreas Müller. "Zudem scheint es 

so, als würden sich die Gesichter auf dem Grab-
tuch und des Kornkreises ergänzen.  
 

Vielleicht zeigt der Kornkreis aber auch nur ein 

gänzlich anderes Gesicht, welches wiederum le-
diglich jenem auf dem Grabtuch gleicht. Die 

Übereinstimmung der Proportionen zwischen den 
Gesichtern auf Grab-
tuch und im Korn ist 

allerdings auffallend."  

Mitten im mystischen Süden Englands ereignen 

sich seit Jahrzehnten höchst erstaunliche Dinge: 

Innerhalb von 60 Meilen rund um Stonehenge entstehen in den 

Getreidefeldern jährlich an die hundert wundersame Zeichen 
überirdischer Schönheit und magischer Eleganz. Bis heute ist das 
Rätsel nicht gelüftet! Daß viele dieser faszinierenden Symbole 

nicht irdischen Ursprungs sein können, ist unter Kornkreisfor-
schern unbestritten. Doch welche freundliche Intelligenz inszeniert 

diese Geschehnisse und zu welchem Zweck? Eine ganze Reihe von 
Feldzeichen konnte bereits entschlüsselt werden. Sie sagen uns 
viel über die Geheimnisse des Lebens und des Universums. An 

vielerlei Merkmalen kann man ablesen, ob ein Kornkreis ein Origi-
nal oder eine menschengemachte Kopie ist!                            

Global sind bislang 
in 50 Ländern 

mehr als 5000 
Muster erschienen 
und sie werden im-

mer komplexer!  

www.kornkreis-ausstellung.at 

www.alpenparparlament.tvwww.alpenparparlament.tv  

..orgorg  

http://www.kornkreise-forschung.de/
http://alpenparlament.tv/playlist/294-ausserirdische-praesenz-auf-der-erde
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Mario Walz 

Lehrer des neuen Bewusstseins 
Wegbegleiter, Medium, Energiearbeiter 

www.mariowalz.de 
www.parallel-gesellschaft.net 
 

GandhisGandhis  
„Man darf nicht den Glauben an die Menschheit verlieren. Die Menschheit ist wie ein Ozean wenn einige Tropfen des 
Ozeans schmutzig sind, dann wird der Ozean deshalb nicht schmutzig. Der Unterschied zwischen dem was wir tun und 
dem was wir in der Lage wären zu tun würde genügen um die meisten Probleme der Welt zu lösen.” 

 
Gandhi war ein indischer Rechtsanwalt und politischer sowie geistiger Führer der indischen Unabhängigkeitsbewegung, die 1947 mit dem von ihm entwickelten 

Konzept des gewaltfreien Widerstandes das Ende der britischen Kolonialherrschaft über Indien herbeiführte. Sein Konzept des beharrlichen festhalten an der 
Wahrheit, beinhaltet neben Gewaltlosigkeit, noch weitere ethische Forderungen wie individuelle als auch politische Selbstkontrolle und Selbstbestimmung.       

Gewaltfreiheit bedeutet nicht Passivität, im Gegenteil, es bedeutet aktiven Widerstand zu leisten. Aus seinen Gedanken und Handeln können wir viel lernen: 
 

 
 

„Du musst die Veränderung sein die du in der Welt sehen willst. Als Menschen liegt unsere Größe nicht in dem wie wir die Welt erneuern 
können, das ist ein Mythos des Atomzeitalters, sondern in dem wir uns selber erneuern.“ 

 

2. Du hast die Kontrolle2. Du hast die Kontrolle 

 

“Niemand kann dir wehtun ohne deiner Zustimmung.” 

 

3. Verzeihe und vergesse3. Verzeihe und vergesse 

 

“Die Schwachen können nie verzeihen. Die Verzeihung ist ein Attribut der Starken. Auge um Auge führt nur zur Erblindung der ganzen 

Welt.“ 

 

4. Wenn man nicht handelt kommt man nirgends wo hin4. Wenn man nicht handelt kommt man nirgends wo hin 

 

“Ein Gramm Handeln ist mehr wert als eine Tonne der Predigt.“ 

 

5. Lebe in diesen Augenblick5. Lebe in diesen Augenblick 

 

„Ich will die Zukunft nicht voraussehen. Ich bin damit beschäftigt die Gegenwart zu bewältigen. Gott hat mir keine Kontrolle über den 

nächsten Moment gegeben.“ 

 

6. Jeder ist ein Mensch6. Jeder ist ein Mensch 

 

“Ich behaupte ein einfaches Individuum zu sein und Fehler mache wie jeder andere Sterbliche auch. Ich habe genug Bescheidenheit um 

meine Fehler zuzugeben und meine Schritte zu überdenken. Es ist nicht weise zu sicher über seine eigene Weisheit zu sein. Es ist ge-
sund daran erinnert zu werden, dass die Starken schwach werden und die Weisen sich irren.“ 

 

7. Sei beharrlich7. Sei beharrlich 

 

“Zuerst ignorieren sie dich, dann lachen sie über dich, dann bekämpfen sie dich, dann gewinnst du.” 

 

8. Sehe das Gute in den Menschen und hilf ihnen8. Sehe das Gute in den Menschen und hilf ihnen 

 

“Ich suche nur die guten Qualitäten in Menschen. Da ich selber nicht fehlerlos bin suche ich nicht die Fehler bei anderen. Der Mensch 

wird großartig in dem Masse wie er für das Wohlergehen seiner Mitmenschen agiert. Führung wurde zu einer Zeit mit Kraft gleichge-
setzt, aber Heute bedeutet es wie man mit den Menschen auskommt.” 

 

9. Sei einheitlich, authentisch, sei du selber9. Sei einheitlich, authentisch, sei du selber 

 

“Glücklich sein ist wenn was du denkst, sagst und was du tust in Harmonie ist. Ziele 
immer auf eine völlige Harmonie deiner Gedanken, Worte und Taten. Versuche deine 

Gedanken zu reinigen und alles wird gut.” 

 

10. Wachse und entwickle dich weiter10. Wachse und entwickle dich weiter 

 

„Kontinuierliche Entwicklung ist das Gesetz des Lebens und Men-

schen, die immer versuchen ihre Glaubenssätze zu erhalten um da-
durch konstant zu wirken manövrieren sich in eine falsche Position.“ 

 
 

  

https://service.gmx.net/de/cgi/derefer?TYPE=3&DEST=http%3A%2F%2Fwww.mariowalz.de
https://service.gmx.net/de/cgi/derefer?TYPE=3&DEST=http%3A%2F%2Fwww.parallel-gesellschaft.net
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LebensLebensmittelmittel  
Es wird gesagt das Gott zuerst das Salzwasser vom Süßwasser trennte, einen Garten pflanzte, Tiere und Fische machte... 

All das bevor er einen Menschen machte. Er machte alles was wir benötigen bevor wir geboren wurden. Alles ist das Beste und roh gegessen am kraftvollsten. 
Wir lernen so langsam...Gott hinterließ uns einen Schlüssel welche Pflanzen, welchen Teilen unseres Körpers helfen! 

Gottes Apotheke ist erstaunlich! Lernen wir vermehrt wieder die Zeichen der Natur zu deuten, so eröffnet sich uns ein wahrer Heilmittelschatz! 
Öffne dein Herz und sei wachsam! Beobachte die Natur, lausche ihren Geschichten und lerne!  

 „Gentechnik“ auf „Gentechnik“ auf 

www.youtube.dewww.youtube.de 

http://www.youtube.com/watch?v=dIl_ul97Q9g
http://www.youtube.com/watch?v=dIl_ul97Q9g
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VideoVideo  

Im 21. Jahrhundert angekommen, steht der Mensch vor gewaltigen Heraus-

forderungen, die es zu bewältigen gilt. Immer knapper werdende Ressourcen 
bei steigenden Bedarf machen ein friedliches Zusammenleben auf dem Plane-

ten Erde immer schwieriger. In der neuen NuoViso Produktion "Epos Dei In der neuen NuoViso Produktion "Epos Dei - die 
geheimnisvolle Ordnung hinter den Dingen" begeben wir uns auf eine Spu-
rensuche nach einem Jahrtausende alten Wissen, welches uns vielleicht Ant-

worten auf unsere gegenwärtigen Fragen geben könnte. Dabei offenbaren 
sich universelle Gesetzmäßigkeiten, die unsere Vorstellungen von Mathema-

tik, Physik und Biologie sprengen. Neben Mondastronaut Edgar Mitchell ge-

ben führende Naturforscher einen Einblick in ein neues Weltbild. 

Was verbirgt sich hinter den mysteriösen Kornkreisen?  

Diese Frage beschäftigt die Menschheit schon seit Generationen. So lässt sich 
bereits im Märchen - und Legendenschatz alter Kulturen die Auseinander mit 

diesem bislang unergründeten Phänomen belegen.  
Mit fortschreitender Technologie, die den Blickwinkel auf die komplexen Korn-
kreisformationen zunehmend erweitern, versucht man dem Rätsel mit wissen-

schaftlichen Methoden auf den Grund zu gehen. Dabei kommen nach und nach 
erstaunliche Ergebnisse zu Tage: Radioaktivität, aufgeplatzte Wachstumskno-

ten, magnetische Partikel im Feld, die dort eigentlich gar nicht sein dürften. So-
gar eine Energieform, die ähnlich wie eine Mikrowelle funktioniert, konnte nach-
gewiesen werden. NuoViso begab sich im Sommer 2008 nach Wiltshire in Süd-

england, um dort vor Ort das Phänomen zu erleben. Stets mit der Kamera pa-
rat, begleiteten wir die privaten Kornkreisforscher bei ihrer erkenntnisreichen 

Arbeit. Über den Ursprung dieser neuen Feldordnung, ist man sich bis heute 
nicht einig. Aber geeint ist man davon überzeugt, dass diese Muster in den Fel-

dern, nicht das Werk von Menschenhand sein können.  

Auf dem WIR-Kongress stellte Filmemacher Frank Höfer das Thema der neuen 

Produktion vor. Nachdem "die neue Feldordnung" das Phänomen der Kornkrei-
se betrachtete, unternimmt der neue Film eine Reise durch die Entdeckungen 

der letzten Jahrhunderte, die keinen Einzug in die moderne Naturwissenschaft 
fanden. Johannes Keppler beispielsweise untersuchte in seinem Werk Harmo-
nices Mundi die harmonischen Konstellationen der Planeten unseres Sonnen-

systems und erkannte eine verblüffende Ordnung. Die gleichen Prinzipien fin-
det man in der heiligen Geometrie oder in der Mathematik der Mayakalender-

systeme.                                                                                               
Faszinierend sind auch die Arbeiten von Alexander Lauterwasser, die sehr an-
schaulich aufzeigen, wie sich aus einfachen Information mittels Schwingungen 

die Materie manifestiert. Was hält die Welt im Innersten zusammen? Was ist 
der Sinn der Gizeh-Pyramiden? Was ist freie Energie? Wie funktioniert Mor-

phogenese und wohin will eigentlich Evolution? Führende Forscher wie Dr. Die-
ter Broers oder Hartmut Warm konnten für das neue Filmprojekt gewonnen 
werden und geben Antworten auf diese uralten Fragen. Sogar der Mondastro-

naut Edgar Mitchell war für die neue NuoViso Produktion bereit zu erzählen, 
was er auf dem Heimweg vom Mond zur Erde erlebte und wie dieses Erlebnis 

sein weiteres Leben bestimmte. 

Basierend auf wissenschaftlichen Forschungen und Dokumenten der NASA, 

weist der renommierte Biophysiker Dieter Broers in REVOLUTION 2012 nach, 
dass ein spektakulärer Zusammenhang zwischen der Aktivität der Sonne, den 

von ihr erzeugten Veränderungen des Erdmagnetfeldes und unserer Psyche be-
steht. Katastrophen ungeahnten Ausmaßes wie Erdbeben, Überschwemmun-
gen, Vulkanausbrüche, aber auch weltweite Ausfälle des Stromnetzes beschwö-

ren eigentlich für die nahe Zukunft ein Schreckensszenario herauf, das von den 
in diesem Herbst anlaufenden Spielfilmen von Roland Emmerich "2012" noch 

geschürt wird. Wiederholt warnten NASA-Meldungen vor einem sogenannten 
Sonnenaktivitätsmaximum im Jahr 2012, das sich, so Broers, in extremem Ma-
ße auf unser Befinden und unser Bewusstsein auswirken wird. Die Warnungen 

der NASA decken sich dabei auf verblüffende Weise mit den alten Berechnun-
gen der Maya, die in ihrem Kalender für das Jahr 2012 einen letzten, funda-

mentalen Wandel vorhersagten. Anhand aktueller astrophysischer Forschungen 
und der Lehrmeinungen der herausragendsten Vertreter der Astro- und Quan-
tenphysik weist Broers eindrucksvoll nach, dass das Jahr 2012 einen Bewusst-

seinssprung von revolutionären Ausmaßen erzeugen wird, einen grundlegenden 
Umbruch, der die Menschen zwingen wird, zu erwachen und sich in einer ande-

ren Dimension des Seins neu zu erfinden. 

http://nuoviso.tv/nuoviso-news/feature-epos-dei.html
http://nuoviso.tv/grenzwissenschaft/die-neue-feldordnung.html
http://nuoviso.tv/vortraege/autogramm-von-gott.html
http://nuoviso.tv/nexworld-tv/revolution-2012.html
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Pr  jekt Pand  raPr  jekt Pand  ra  

Wenn wir Menschen eine neue Welt wollen, dann dürfen wir der alten Wenn wir Menschen eine neue Welt wollen, dann dürfen wir der alten 

Welt keine Energie mehr geben, ganz nach der kosmischen Regel:  Welt keine Energie mehr geben, ganz nach der kosmischen Regel:  
Worauf wir unsere Aufmerksamkeit lenken, das wächst. Solange wir 

dem alten System, den Politikern, den Parteien usw. unsere Aufmerk-
samkeit schenken, solange halten wir es nur unnötig länger am Leben 

und vergeuden unsere wertvolle Energie. 
 
Lasst uns einfach unsere Aufmerksamkeit und Energie nur noch auf Gutes, 

Aufbauendes richten z.B. auf das Projekt PandoraProjekt Pandora!!    
Wer den Film Avatar Film Avatar gesehen hat, hat bereits eine Vor-

stellung von diesem Projekt. Das erste PandoraPandora  muss nicht zwin-
gend in Deutschland entstehen und sollte vor allem nicht bei einem 

PandoraPandora bleiben.  
 

Voraussetzung ist ein schönes WaldgrundstückVoraussetzung ist ein schönes Waldgrundstück: :   

Je größer, desto besser. Ein verlassener Kotten 
wäre z.B. ideal. Pandora Pandora wird für jeden Men-

schen zu jederzeit offen sein. Hier werden neue Hier werden neue 

Technologien, neue Bauweisen, neue Materia-Technologien, neue Bauweisen, neue Materia-

lien, neue Anbaumöglichkeiten, neue Verfahren lien, neue Anbaumöglichkeiten, neue Verfahren 

und neue Verwendungen vorgestellt, erforscht, und neue Verwendungen vorgestellt, erforscht, 

weiterentwickelt und zur Nachahmung auf der weiterentwickelt und zur Nachahmung auf der 

ganzen Welt aufgefordert. ganzen Welt aufgefordert.  
 

Für eine neue geein-Für eine neue geein-

te Menschheit, für te Menschheit, für 

ein neues warmes ein neues warmes 

Miteinander, für und Miteinander, für und 

im Einklang mit un-im Einklang mit un-

serer Mutter Erde.serer Mutter Erde. 
 

Konkrete (Grundstück) Vorschläge 

und (Geld) Unterstützung bitte an: 
 

projektprojekt--pandora@gmx.de        pandora@gmx.de         

Das Tahiti-Projekt ist ein äußerst realisti-

scher, kluger und brillant geschriebener 
„Roman“. Es ist ein Buch der Hoffnung: In-

ternationale Solidarität und Widerstand 
sind der Atem des Buches. Das Tahiti-

Projekt macht Hoffnung, ein Mut machen-
der Anstoß, die Denkrichtung wenigstens 

versuchsweise zu wechseln. Ein fesselnder 
Thriller, der seine Leser bis zur letzten Sei-

te nicht mehr loslässt. Die Technologie im 
neuen Tahiti ist spannend, weil es all diese 

Entwicklungen tatsächlich schon gibt, wie 
in einem ausführlichen Glossar Punkt für 

Punkt belegt und erklärt wird. 
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www.mariowalz.de 

www.ganzheitlichewege.net 

www.lichtfamilie.de.tt www.jeet.tv 

www.seite3.ch 

www.fair-netzen.de 

sindsind  nichtnicht  allein:allein:  

mehr auf          mehr auf          

wirwir--handeln.nethandeln.net  

www.wahrheitsbewegung.net www.alpenparlament.tv 

www.nuoviso.tv 

www.videogold.de 

www.gesundheitlicheaufklaerung.de 

www.alles-schallundrauch.blogspot.com 

www.bewusst.tv 

www.sein.de 

www.revolution-2012.de 

www.exopolitik.org 

www.kopp-verlag.de 

www.2012spirit.de 

 

www.beyondmainstream.de.tl 

www.lichtsprache-online.de 

www.lnc-2010.de 

www.rainbow-spirit-festival.de 

www.alleinklang.tv 

www.kornkreiswelt.at 

www.julius-barkas.de 

www.zeitgeistmovement.de 

www.siegfriedtrebuch.com 

www.matrix3000.de 

www.grenz.tv 

www.extrawagandt.de 

www.nexus-magazin.de 

www.kent-depesche.com 

www.scharlatanprodukte.de 

www.cropfm.at 

www.raum-und-

zeit.com 

www.unternimm-das-jetzt.de 

www.change-watch.de 

www.unsere-neue-erde.net 

www.wir-partei.de 

www.vitaminvertrieb.com 

www.jetzt-tv.net 

www.fuellhornleben.de 

www.ausgestrahlt.de 

http://www.lebensparadies.de/
http://www.alleinklang.tv/
http://www.alpenparlament.tv/
http://www.bewusst.tv/
http://www.beyondmainstream.de.tl/
http://www.cropfm.at/
http://www.extrawagandt.de/
http://www.fair-netzen.de/
http://www.ganzheitlichewege.net/
http://www.jeet.tv/
http://www.julius-barkas.de/
http://www.kopp-verlag.de/
http://www.kornkreiswelt.at/
http://www.lichtfamilie.de.tt/
http://www.lnc-2010.de/
http://www.mariowalz.de/
http://www.nuoviso.tv/
http://www.scharlatanprodukte.de/
http://www.sein.de/
http://www.videogold.de/
http://wahrheitsbewegung.net/
http://www.zeitgeistmovement.de/
http://www.raum-und-zeit.com/
http://www.nexus-magazin.de/
http://www.kent-depesche.com/
http://www.matrix3000.de/
http://www.siegfriedtrebuch.com/
http://www.grenz.tv/
http://www.lichtsprache-online.de/
http://www.revolution-2012.de/
http://www.vitaminvertrieb.com/
http://www.unsere-neue-erde.net/
http://www.gesundheitlicheaufklaerung.de/
http://www.fuellhornleben.de/
http://www.unternimm-das-jetzt.de/
http://www.exopolitik.org/
http://www.rainbow-spirit-festival.de/
http://www.jetzt-tv.de/
http://www.wir-partei.de/
http://www.2012spirit.de/
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Alle Onlineausgaben kostenlos!Alle Onlineausgaben kostenlos!  

Verantwortlich: Dipl.Ing. Matthias Klück 

                       Am Heiderand 20 
                       44359 Dortmund 

               
Vertrieb:   Marcus Werner 

                Strahlshausen 2 
                37269 Eschwege 
 

1.Auflage: 10.000 Druckexemplare 

 

Internet: www.wirwww.wir--handeln.nethandeln.net 
 
Email: wir-zeitung@gmx.de 

 
Keine Abmahnung ohne vorherigen Kontakt: 
 

Wir halten euch alle für fähig, Inhalte und Verlinkungen auf diesen Seiten selbst-

verantwortlich zu lesen und diese Seiten auf euch einfach wirken zu lassen, ohne 

die Verfasser danach durch die Gerichtsbarkeit zu jagen. Jeder hat seinen eigenen 

freien Willen und ist komplett selbstverantwortlich über das was er liest. 

Demokratie bedeutet freie Meinungsäußerung!                                                          

Wir achten jeden als vollkommen göttliche Wesen, welche ein Recht haben, alles 

Geheimwissen (Esoterik) wieder zu erlangen, welches euch nun ermächtigt, unab-

hängig, frei und mündig euer Potential zu leben. Alles Göttliche ist mühelos, ein-

fach und frei von jedem Zwang. Euer freier Wille ist universal euer höchstes Gut. 

Freidenker werden noch davon abgehalten, ihre Mitbürger vom Massenbewusst-

sein aufzuklären und zu befreien. Aufklärung begeistert uns und ist  unser Leben! 

Haftungsausschluß 
 

Die Informationen in dieser 
Zeitung sind allgemeiner 

und informativer Art. Die In-
halte dieser Seiten werden 

mit größter Sorgfalt über-
prüft.   
 

Für Richtigkeit, Vollständig-
keit und Aktualität dieser In-

halte und weiterführenden 
Links kann jedoch keine Haf-

tung übernommen werden. 

Zeitung verbreiten =Zeitung verbreiten =  
Wahrheit verbreiten =Wahrheit verbreiten =  

www.wirwww.wir--handeln.net/handeln.net/zeitungzeitung  

Hallo liebe aufgewachten Mitbürger!Hallo liebe aufgewachten Mitbürger! 

Viele ahnen, dass es um unser Land schlecht Viele ahnen, dass es um unser Land schlecht 

bestellt ist, aber genaue Informationen sind bestellt ist, aber genaue Informationen sind 

in den gängigen Medien nicht zu finden. Zei-in den gängigen Medien nicht zu finden. Zei-

tungen, Rundfunk und Fernsehen über-tungen, Rundfunk und Fernsehen über-

schütten Sie im Gleichtakt mit den gleichen schütten Sie im Gleichtakt mit den gleichen 

Botschaften. Diese sind gefüllt mit Belang-Botschaften. Diese sind gefüllt mit Belang-

losigkeiten, Lügen, Halbwahrheiten oder losigkeiten, Lügen, Halbwahrheiten oder 

sonstigen nutzlosen Ablenkungen von der sonstigen nutzlosen Ablenkungen von der 

Wirklichkeit. Wirklichkeit.                                             

Es ist dringend an der Zeit, diese Barriere zu Es ist dringend an der Zeit, diese Barriere zu 

durchbrechen und die Bevölkerung mit wichti-durchbrechen und die Bevölkerung mit wichti-

gen Informationen zu versorgen. gen Informationen zu versorgen. Es ist genauso 
dringend an der Zeit, Ordnung auf dem Planeten zu 
machen. Die Politik hat komplett versagt und unser Land 
erstickt im Parteien- und Korruptionssumpf. Während das Volk immer 
mehr der Versklavung durch Behördenwillkür, Justizwillkür und 
Hartzspeisung zum Opfer fällt, stopfen sich unsere Politiker und einige 
Großkonzerne die Taschen voller, als Sie es sich in Ihren kühnsten 
Träumen vorstellen können. Auf der anderen Seite bringen sich Men-Auf der anderen Seite bringen sich Men-

schen aus Verzweiflung und sozialer Not um. schen aus Verzweiflung und sozialer Not um. Unschuldige Menschen 
werden eingesperrt, weil sie eine Meinung äußern, die nicht erwünscht 
ist. Die sozialen Strukturen werden mutwillig zerstört, genauso wie die 
wirtschaftlichen Strukturen. Der Grund und Boden auf dem wir leben, 
wird genauso skrupellos ins Ausland verschachert wie unser Trinkwas-
ser und andere lebenswichtige Ressourcen. Das Internet hat uns sehr Das Internet hat uns sehr 

geholfen, jedoch kennen noch recht wenige die entsprechenden Seiten geholfen, jedoch kennen noch recht wenige die entsprechenden Seiten 

und es liest sich einfach nicht so gemütlich am Bildschirm. und es liest sich einfach nicht so gemütlich am Bildschirm. Zudem ist 
das Internet sehr flüchtig und Informationen sind schnell gesperrt. Es 
ist weniger glaubwürdig. 

Einige Tests mit der Zeitung haben bereits gezeigt, dass es doch ein 
großer Unterschied ist etwas nur am Bildschirm zu lesen oder es auf 
Papier in der Hand zu halten. ZitatZitat::„Normalerweise schmeißt die Putz-„Normalerweise schmeißt die Putz-

frau sofort alles weg. Eure Zeitung liegt immer noch in der Kantine!“frau sofort alles weg. Eure Zeitung liegt immer noch in der Kantine!“ 

Die erste gedruckte Zeitung und zugleich die Die erste gedruckte Zeitung und zugleich die 

Weihnachtsausgabe erscheint Anfang November Weihnachtsausgabe erscheint Anfang November 
und wird zum Selbstkostenpreis abgegeben, 
weil wir uns daran nicht bereichern wollen, 
sondern, weil es in diesen Zeiten sehr wich-
tig ist, dass so viele Menschen wie möglich 
die gesamte Wahrheit erfahren und damit 
das Gesamtbild der Manipulationen erken-
nen. Wie sagte Jesus: “Und die Wahrheit “Und die Wahrheit 

wird euch frei machen!“wird euch frei machen!“ 
  

Es gibt folgende PaketeEs gibt folgende Pakete::    
 

3 Zeitungen für 5€ incl. Versand 
25 Zeitungen für 25 € incl. Versand 

50 Zeitungen für 50 € incl. Versand 
75 Zeitungen für 75 € incl. Versand 
100 Zeitungen für 100 € incl. Versand 
150 Zeitungen für 125 € incl. Versand              
     (20 € Rabatt wegen Großabnahme) 
Solange Vorrat reicht. Größere Mengen anfragen... 

  
Wenn ihr sie gegen eine kleine Spende verteilt, Wenn ihr sie gegen eine kleine Spende verteilt,   

habt ihr nicht nur die Kosten wieder drin, sondern habt ihr nicht nur die Kosten wieder drin, sondern 

euch noch ein kleines Taschengeld dazuverdient.euch noch ein kleines Taschengeld dazuverdient.  
 

Viel Spaß beim Lesen und Danke für eure Mitarbeit 
zur Entstehung einer vereinten neuen galaktischen 
Menschheit auf einem völlig neuen Planeten Erde. 

Und nun Zeitungspacket Und nun Zeitungspacket 
bestellen und verteilen!bestellen und verteilen!  

 

Ein Gramm Handeln ist mehr Ein Gramm Handeln ist mehr 

wert als eine Tonne reden wert als eine Tonne reden Gandhi 

 

http://www.wir-gemeinsam.net/zeitung

